# Index des articles de *L'Évangéline* « **R** »

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

voir: POÉSIE ou POÉSIE ACADIENNE

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- congrès pédagogique à Grand-Anse, N.-B.
- conférence donnée par M. Robichaud

(texte inclus)

19 novembre 1903, p. 1

10 décembre 1903, p. 1 et 3

#### ROBICHAUD, Domitien-T. (?)

- articles signés – D. T. Robichaud

8 décembre 1904, p. 3, col. 6 (De Lagarde, famille)

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- poème en anglais dédié à M. Théodore De Lagarde, décédé

Signé: D.-T. Robichaud (Bas-Néguac)

8 décembre 1904, p. 3, col. 6

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- L'union des instituteurs acadiens fondée en janvier dernier

Signé : D.-T. Robichaud

19 juillet 1906, p. 2, col. 2

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- Virgile, Le Tasse et « Un autre électeur » en polémique

Signé: D.-T. Robichaud (Haut-Pokemouche)

31 décembre 1908, p. 2, col. 3 à 5

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- les « Knights » et la langue française

Signé: D.-T. Robichaud

28 juin 1911, p. 4, col. 4 à 6

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- du ministère du Service naval
- décès de son épouse

30 août 1911, p. 1, col. 5

va 6 septembre 1911, p. 8, col. 2

## ROBICHAUD, Domitien-T.

 « Les relations devant exister entre les Canadiens français et les Acadiens » – conférence donnée par D.-T. Robichaud à Ottawa

13 mars 1912, p. 5

20 mars 1912, p. 5

va 1 janvier 1913, p. 4, col. 1 et 2 (article par E. Aucoin)

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- traducteur officiel au ministère des Travaux publics

13 mai 1914, p. 1, col. 3 et 4 (photographie incluse)

2 août 1916, p. 4, col. 3 et 4

17 mars 1927, p. 8, col. 2 (premier traducteur)

#### ROBICHAUD, Domitien-T. (?)

- La population du N.-B. – statistiques des divers comtés

Signé: D.-T. Robichaud

25 avril 1917, p. 5, col. 5 à 7

#### ROBICHAUD, Domitien-T. (?)

- commentaires sur le choix de M. Pierre-J. Veniot comme Premier ministre du N.-B.

3 mai 1923, p. 4, col. 2 à 4

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- « En marge du recensement »

7 juin 1923, p. 1, col. 1 et 2

## ROBICHAUD, Domitien-T. (?)

- « D'Aulnay de Charnisay »

Signé: D.-T. Robichaud

7 février 1924, p. 6, col. 3 à 5; p. 7, col. 5 à 7

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- Les Acadiens d'Ottawa font une fête à M. Placide Gaudet

Signé: Domitien-T. Robichaud

8 mai 1924, p. 5, col. 2 à 4

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- né à Shippagan, N.-B. en 1881
- notes biographiques

7 août 1924, p. 5, col. 1 et 2 (photographie incluse)

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- M. Arthur Beauchesne, de descendance acadienne, est le nouveau greffier de la Chambre des communes – notes biographiques

Signé: Domitien-T. Robichaud

22 janvier 1925, p. 5, col. 3 à 6

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- L'instruction des Acadiens au N.-B. - conférence donnée par Domitien-T. Robichaud

23 avril 1925, p. 6, col. 4 à 7; p. 7, col. 5 et 6

14 janvier 1926, p. 3, col. 3 à 5

28 janvier 1926, p. 3, col. 3 à 5

4 février 1926, p. 3, col. 3 à 5 (loi 1871)

11 février 1926, p. 3, col. 3 à 5 (loi 1871)

18 février 1926, p. 3, col. 3 à 5 (loi 1871)

25 février 1926, p. 3, col. 3 à 5 (loi 1871)

4 mars 1926, p. 3, col. 3 à 5

#### ROBICHAUD, Domitien-T. (?)

- Sir Georges-Étienne Cartier, Langevin et autres politiciens versus la loi scolaire de 1871 au N.B.

Signé: D.-T. Robichaud

11 février 1926, p. 3, col. 3 à 5

18 février 1926, p. 3, col. 3 à 5

25 février 1926, p. 3, col. 3 à 6

1 mars 1926, p. 3, col. 3 à 5

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- Travaux sur l'Acadie publiés depuis 1921

Signé: Domitien-T. Robichaud

22 septembre 1927, p. 11, col. 3 à 7

29 septembre 1927, p. 11, col. 3 à 7

6 octobre 1927, p. 11, col. 3 à 7

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- texte d'une lettre envoyée par Émile Lauvrière à M. Domitien-T. Robichaud lors de la fondation de la Société historique et littéraire acadienne

24 novembre 1927, p. 10, col. 5

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- élu président de l'Association technologique d'Ottawa

2 février 1928, p. 1, col. 6 et 7

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- Un Acadien devient président de l'Institut canadien-français d'Ottawa

4 octobre 1928, p. 3, col. 6 et 7

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- nommé conseiller de la fédération du service civil

29 novembre 1928, p. 1, col. 7

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- autrefois de Pokemouche, N.-B.
- domicilié à Ottawa
- travail au sein de la commission scolaire catholique d'Ottawa
- 9 décembre 1931, p. 3, col. 2

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- Ottawa, Ont.
- élu président de la section des écoles séparées de l'Association d'éducation de l'Ontario

12 avril 1934, p. 1, col. 2

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- directeur fédéral de la traduction
- quelques notes biographiques
- 4 octobre 1934, p. 1, col. 1 et 2 (photo)
- 22 novembre 1934, p. 3, col. 3 et 4

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- La commission des écoles séparées et le départ de M. Robichaud 8 novembre 1934, p. 1, col. 8

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- M. Robichaud et les écoles séparées de l'Ontario 25 avril 1935, p. 1, col. 8

#### ROBICHAUD, Domitien-T.

- rapport de M. Robichaud sur le bureau des Traductions à Ottawa 3 février 1938, p. 3, col. 3 et 4

#### ROBICHAUD, Donat, prêtre

- de Bouctouche, N.-B.
- ordination en 1919
- première messe chantée

2 octobre 1919, p. 1, col. 5

16 octobre 1919, p. 1, col. 4; p. 4

23 octobre 1919, p. 2, col. 3

#### ROBICHAUD, Donat, prêtre

- arbre généalogique paternel de l'abbé Robichaud, curé de Cap-Pelé, N.-B., par Placide Gaudet 15 octobre 1942, p. 3, col. 3 et 4

## ROBICHAUD, Dosithé, prêtre

- natif de Sainte-Rose
- quelques notes biographiques

25 mai 1933, p. 1, col. 3

#### ROBICHAUD, famille

- notes généalogiques de Placide Gaudet sur David Robichaud, natif d'Inkerman, N.-B. 15 avril 1937, p. 7, col. 4 et 5

#### ROBICHAUD, famille

notes généalogiques de Louis Robichaud, un des premiers citoyens de Pokemouche, N.-B.
5 février 1903, p. 1, col. 8

#### ROBICHAUD, famille

- cours du Frère Bernard à l'Université de Montréal sur les Robichaud 12 novembre 1942, p. 3, col. 6 et 7; p. 6, col. 3

#### ROBICHAUD, François-Xavier, prêtre, jésuite

- natif d'Inkerman, N.-B., ordonné en 1897
- Acadien chez les Jésuites

30 septembre 1897, p. 2, col. 4

## ROBICHAUD, François-Xavier, prêtre, jésuite

- natif d'Inkerman, N.-B.
- décès
- quelques notes biographiques

5 juillet 1920, p. 1, col. 6

#### ROBICHAUD, Frédéric

voir : POÉSIE

POÉSIE ACADIENNE

#### ROBICHAUD, Frédéric-A., politicien

- député pour Clare, N.-É. par Placide-P. Gaudet

10 décembre 1891, p. 2, col. 4

#### ROBICHAUD, Gilbert

décédé

23 juin 1952, p. 1, col. 4 (photo)

# ROBICHAUD, Hédard

- texte de conférences

3 novembre 1932, p. 2, col. 5 à 8 (sur la presse)

#### ROBICHAUD, Hédard

- Shippagan, N.-B.
- nouveau président régional de l'Association catholique de la jeunesse canadienne du diocèse de Saint-Jean, N.-B.

3 octobre 1935, p. 1, col. 2

#### ROBICHAUD, Hédard

- texte des vœux du président de l'Union régionale de l'A.C.J.C. du diocèse de Chatham, N.-B. 30 janvier 1936, p. 2, col. 3 et 4

#### ROBICHAUD, Hédard

- directeur provincial des pêcheries
- candidat libéral
- 20 mars 1952, p. 1, col. 1 et 2; p. 2, col. 3
- 29 avril 1952, p. 2, col. 4 et 5 (photo)

19 mai 1952, p. 2, col. 6

#### ROBICHAUD, Hédard, politicien

- carrière politique

12 mars 1953, p. 4, col. 5 et 6

22 juin 1953, p. 2, col. 7 et 8; p. 5, col. 4 et 5

17 août 1953, p. 3, col. 1 et 2 (éditorial)

19 janvier 1954, p. 1, col. 1 et 2

26 avril 1954, p. 2, col. 1 et 2

5 juin 1954, p. 2, col. 3 et 4

8 janvier 1955, p. 2, col. 6

18 janvier 1955, p. 2, col. 4 à 6

19 janvier 1955, p. 2, col. 4 à 6 (photo)

25 janvier 1955, p. 4, col. 3 et 4 (Tribune Libre)

16 février 1955, p. 2, col. 6

10 mai 1955, p. 3, col. 3; p. 3, col. 4 et 5

3 décembre 1955, p. 3, col. 6

# ROBICHAUD, Hédard, politicien

- plaidoyer en faveur des pêcheurs
- au sujet de leur droit aux prestations d'assurance-chômage

13 mai 1955, p. 4, col. 1 à 3 (éditorial)

# ROBICHAUD, Henri-M., politicien

- cinquième conseiller législatif acadien en N.-É.

23 avril 1891, p. 2, col. 3

## ROBICHAUD, Jacques, prêtre

- ordination de l'abbé Robichaud, natif de la paroisse à Tracadie, N.-B. en 1903
- décès en 1924
- 4 juin 1903, p. 3, col. 2 et 3

14 février 1924, p. 1, col. 6

## ROBICHAUD, Jean, prêtre, eudiste

- natif de Shippagan, N.-B.
- nouvel ordonné
- 17 juillet 1924, p. 6, col. 6

31 juillet 1924, p. 6, col. 2 et 3

#### ROBICHAUD, Jean, prêtre, eudiste

- professeur au Collège Sainte-Anne
- nouveau boursier du comité France-Acadie
- 21 mai 1931, p. 8, col. 2 et 3

11 juin 1931, p. 5, col. 4

## ROBICHAUD, Jean, prêtre, eudiste

- de Shippagan, N.-B.
- boursier France-Acadie
- diplôme licence-ès-lettres

7 décembre 1933, p. 1, col. 5; p. 7

#### ROBICHAUD, Jean, politicien

- natif de Shippagan, N.-B.
- nouveau député de Gloucester
- notes biographiques
- réception à Lamèque
- 23 novembre 1922, p. 1, col. 4
- 21 décembre 1922, p. 5, col. 3 et 4
- 31 mai 1923, p. 1, col. 3

#### ROBICHAUD, Jean, politicien

- député de Gloucester, N.-B., aux Communes

8 mai 1924, p. 6 et 7

#### ROBICHAUD, Jean, politicien

- né à Shippagan, N.-B. en 1883
- notes biographiques de ce député

7 mai 1925, p. 5, col. 1 et 2 (photographie incluse)

## ROBICHAUD, Jean, politicien

- natif de Shippagan, N.-B.
- nommé directeur adjoint de la commission des Pensions de vieillesse du N.-B.
- 21 novembre 1935, p. 1, col. 2; p. 5 et 6

#### ROBICHAUD, Jean, politicien

- directeur adjoint de l'assistance à la vieillesse et des allocutions des aveugles au N.-B. prend sa retraite 17 décembre 1953, p. 4, col. 1 et 2

# ROBICHAUD, Jean-Louis-Philippe, sénateur

- de Digby, N.-É.
- nommé sénateur pour la Nouvelle-Écosse

25 juillet 1935, p. 1, col. 7 et 8; p. 3, col. 1 et 2

1 août 1935, p. 3, col. 1 à 3

# ROBICHAUD, Jean-Louis-Philippe, sénateur

- sénateur acadien de la Nouvelle-Écosse meurt
- courte biographie de sa carrière
- 4 mars 1948, p. 1, col. 3 (photo)
- 9 mars 1948, p. 3, col. 2 (La Patrie)
- 9 mars 1948, p. 3, col. 2 (Halifax Herald)
- 9 mars 1948, p. 8, col. 2
- 16 mars 1948, p. 3, col. 1 à 3 (hommages)
- 22 avril 1948, p. 3, col. 1 et 2 (éditorial)

# ROBICHAUD, Joseph-Charles-Vincent, prêtre, mariste

- originaire de Haut-Pokemouche, N.-B.
- première messe chantée à North Cambridge, Mass.

15 juillet 1937, p. 1, col. 5 et 6 (photo); p. 6

#### ROBICHAUD, Lévi, prêtre

- d'Inkerman, N.-B.
- nouvel ordonné
- 29 juin 1933, p. 1, col. 1
- 13 juillet 1933, p. 1, col. 1

#### ROBICHAUD, Lionel

- éditoriaux dans *L'Évangéline*
- 9 janvier 1951, p. 3 (Sénateurs acadiens)

#### ROBICHAUD, Lionel

- les œuvres de cet acadien dans le service des banques canadiennes 26 mai 1951, p. 3, col. 4 et 5

#### ROBICHAUD, Lionel

- « Les Acadiens de la Vallée du Richelieu »

Signé: Lionel Robichaud

15 août 1955, p. 75, col. 5 à 8; p. 76, col. 1 à 4

# ROBICHAUD, Louis

- dans « Contes et Légendes » on raconte
- « Le pardon de l'enfant » : épisode acadien

Signé: M.-L.-F. de Thermes 28 janvier 1909, p. 4, col. 1 et 2

#### ROBICHAUD, Louis

- le missionnaire C.-F. Bailly De Messein accorde des pouvoirs extraordinaires à Louis Robichaud 29 mai 1924, p. 2, col. 6

## ROBICHAUD, Louis-J., avocat

- ouverture de son bureau d'avocat à Richibouctou, N.-B.
- biographie, carrière

29 février 1952, p. 7, col. 3

#### ROBICHAUD, Louis-J., avocat

- carrière politique

28 février 1953, p. 2, col. 4 et 5

19 février 1955, p. 2, col. 4 et 5

1 avril 1955, p. 2, col. 6

5 avril 1955, p. 3, col. 1 et 2

#### ROBICHAUD, Louis-Prudent, avocat

- nommé conseiller du Roi pour la province du Nouveau-Brunswick

11 novembre 1943, p. 1, col. 5

#### ROBICHAUD, Louis-P.-A., avocat

- né à Cocagne, N.-B., en 1890
- nouvel avocat

12 mai 1915, p. 8, col. 1

17 novembre 1915, p. 8, col. 2

#### ROBICHAUD, Louis-P.-A., avocat

- de Richibouctou, N.-B.
- vice-président de l'Union des Municipalités du N.-B.

28 août 1924, p. 8, col. 2

## ROBICHAUD, Louis-P.-A., avocat

- né à Cocagne, N.-B. en 1890
- notes biographiques

9 avril 1925, p. 5, col. 1 et 2 (photographie incluse)

#### ROBICHAUD, Louis-P.-A., avocat

- nommé président de l'Association des municipalités du N.-B.

20 octobre 1927, p. 5, col. 5

## ROBICHAUD, Louis-P.-A., avocat

- de Richibouctou, N.-B.
- député libéral de Kent

24 octobre 1935, p. 8, col. 5 (photo)

#### ROBICHAUD, Louis-P.-A., avocat

- démission du secrétaire-trésorier du comté de Kent

13 juillet 1955, p. 2, col. 4 et 5

#### ROBICHAUD, Marie-Esther

- notes biographiques de cette femme; ses œuvres dans le monde d'enseignement 14 juin 1950, p. 3, col. 1 (éditorial)

28 décembre 1950, p. 1, col. 6 à 8; p. 8, col. 2

#### ROBICHAUD, Marie-Esther

- présidente de l'Association acadienne d'éducation 28 avril 1952, p. 2, col. 6 et 7 (photo)

# ROBICHAUD, Mathurin, politicien

- député de Clare à la législature d'Halifax de 1855 à 1867 4 février 1892, p. 3, col. 4

#### ROBICHAUD, Médard

- discours sur les pêcheries 7 juillet 1955, p. 4, col. 1 et 2

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre

- né à Saint-Charles, N.-B.

- nouvel ordonné en 1931

7 mai 1931, p. 1, col. 7 et 8

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre

- études théologiques à Rome 12 septembre 1935, p. 1, col. 2

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre

- du diocèse de Bathurst, N.-B.
- vient d'obtenir son doctorat en théologie à Rome 21 juillet 1938, p. 8, col. 2

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre

- nommé vicaire général du diocèse de Bathurst, N.-B. 10 août 1939, p. 3, col. 5

## ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- Mgr Robichaud nommé vicaire capitulaire (administrateur) du diocèse de Bathurst 12 février 1942, p. 1, col. 3

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- nommé archevêque de Moncton, N.-B.
- carrière du nouveau prélat
- cérémonies d'installation

6 août 1942, p. 1, col. 2 à 6; p. 6, col. 4; p. 3, col. 1 et 2 (éditorial)

13 août 1942, p. 1, col. 6

3 septembre 1942, p. 1, col. 2; p. 8, col. 3

10 septembre 1942, p. 1, col. 6 et 7; p. 3, col. 4 à 8; p. 7, col. 1 à 3; p. 1, col. 3 et 4

10 septembre 1942, p. 3, col. 1 à 4; p. 8, col. 2 et 3 (photo); p. 11, col. 4 à 6 (photos)

17 septembre 1942, p. 1, col. 4 (St-Charles); p. 8, col. 3 et 4; p. 3, col. 6 et 7 (Moncton)

24 septembre 1942, p. 1, col. 6; p. 2, col. 3

```
1 octobre 1942, p. 3, col. 5 (Montréal); p. 6, col. 5 à 8 22 octobre 1942, p. 7, col. 4 et 5 (Shédiac)
```

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- arbre généalogique de Mgr Norbert Robichaud, archevêque de Moncton, N.-B.

10 septembre 1942, p. 9, col. 5 à 8

4 mars 1943, p. 3, col. 2 (reproduit dans « Le Devoir »)

## ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- se prononce sur les journaux catholiques et en particulier sur le besoin d'un journal quotidien français catholique pour les Acadiens

7 janvier 1943, p. 1, col. 1 et 2; p. 6, col. 7 et 8

14 janvier 1943, p. 6, col. 1 à 4

6 mai 1943, p. 8, col. 2

13 mai 1943, p. 1, col. 6 et 7; p. 7, col. 4 à 8

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- conférences / visites
- honneurs conférés
- 28 janvier 1943, p. 8, col. 5
- 11 février 1943, p. 8, col. 2
- 18 février 1943, p. 8, col. 4
- 25 février 1943, p. 1, col. 7; p. 3, col. 6 et 7; p. 7, col. 4 et 5
- 4 mars 1943, p. 2, col. 3 à 5
- 11 mars 1943, p. 2, col. 4 à 6
- 18 mars 1943, p. 5, col. 4 et 5
- 25 mars 1943, p. 1, col. 7; p. 8, col. 3; p. 7, col. 2
- 29 avril 1943, p. 8, col. 2
- 17 juin 1943, p. 8, col. 2 et 3
- 22 juillet 1943, p. 1, col. 6 et 7
- 9 septembre 1943, p. 1, col. 5
- 28 octobre 1943, p. 1, col. 3
- 4 novembre 1943, p. 1, col. 1 et 2; p. 6, col. 5 à 8
- 4 novembre 1943, p. 1, col. 3 à 5; p. 6, col. 1 à 4
- 11 novembre 1943, p. 6, col. 6 et 7
- 5 octobre 1944, p. 1, col. 6; p. 4, col. 5 et 6
- 25 janvier 1945, p. 1, col. 4 à 6; p. 3, col. 5
- 25 octobre 1945, p. 3, col. 3 et 4
- 9 janvier 1947, p. 3, col. 3 à 5; p. 6, col. 4
- 26 juin 1947, p. 1, col. 1 et 2; p. 5, col. 4
- 7 août 1947, p. 1, col. 2 et 3
- 21 août 1947, p. 1, col. 7 et 8; p. 1, col. 6
- 28 août 1947, p. 1, col. 4 et 5 (photo); p. 1, col. 7 et 8; p. 2, col. 4
- 23 décembre 1947, p. 3, col. 7
- 10 août 1948, p. 1, col. 3
- 4 décembre 1948, p. 1, col. 3
- 23 décembre 1948, p. 1, col. 3
- 27 août 1949, p. 1, col. 4 et 5 (voyage Rome)

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- imposition du Pallium à Mgr Robichaud par le délégué apostolique Mgr Aldebrando Antoniutti

2 mai 1946, p. 1, col. 1 à 5 2 mai 1941, p. 1, col. 1 et 2 (allocution); p. 4, col. 5

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- reçoit un doctorat ès lettres, honoris causa, de l'Université de Montréal 16 mai 1946, p. 1, col. 3 6 juin 1946, p. 1, col. 4 et 5

## ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- sermon au congrès marial d'Ottawa 26 juin 1947, p. 1, col. 7 et 8; p. 6, col. 3

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- reçoit une bourse de ses paroissiens 5 juillet 1947, p. 1, col. 7

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- allocutions de Mgr Robichaud à l'ouverture et à la clôture du congrès marial de Bouctouche 21 août 1947, p. 6, col. 4 à 6; p. 7, col. 3 et 4

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- causeries pour passer en revue l'année 1950

4 janvier 1951, p. 3, col. 4 et 5 (Presse acadienne)

5 janvier 1951, p. 3, col. 4 et 5 (religion)

8 janvier 1951, p. 3, col. 4 à 6 (Assomption)

## ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- nommé président du comité épiscopal des congrès eucharistiques nationaux canadiens

21 janvier 1952, p. 3, col. 1 (éditorial)

18 avril 1952, p. 10, col. 3 et 4

29 avril 1952, p. 1, col. 2

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- son anniversaire de naissance

3 avril 1952, p. 1, col. 6 (photo)

## ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- honoré par l'Université Laval

14 juin 1952, p. 3, col. 3 et 4 (photo)

24 juin 1952, p. 7, col. 2 et 3

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- au 3<sup>e</sup> congrès de la langue française

21 juin 1952, p. 1, col. 4

23 juin 1952, p. 1, col. 4 à 6 (photo)

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- banquet des Chevaliers de Colomb

26 juin 1952, p. 8, col. 6

27 juin 1952, p. 2, col. 4 (photo)

3 juillet 1952, p. 8, col. 5 à 7

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- activités officielles

9 août 1952, p. 7, col. 5 (photo)

12 août 1952, p. 8, col. 4 et 5

8 septembre 1952, p. 1, col. 5 à 7

9 septembre 1952, p. 8, col. 3 à 6

12 septembre 1952, p. 9, col. 4

15 septembre 1952, p. 6, col. 7 et 8

14 octobre 1952, p. 10, col. 2 (photo)

13 novembre 1952, p. 10, col. 3 et 4

24 novembre 1952, p. 8, col. 3

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- 10<sup>e</sup> anniversaire de sa consécration

11 août 1952, p. 1, col. 4

6 septembre 1952, p. 3, col. 1 et 2 (éditorial); p. 8 à 10, col. 6 (photos)

## ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- se prononce en faveur du maintien du cours classique en sa forme traditionnelle 22 juin 1953, p. 3, col. 1 et 2 (éditorial)

# ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- texte de son sermon prononcé au sacré de Mgr Leménager de Yarmouth, N.-É. 1 septembre 1953, p. 3, col. 3 à 6; p. 5, col. 7 et 8

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- « Radio-Canada en Acadie »
- causerie radiophonique

8 mars 1954, p. 4, col. 2 et 3; p. 5, col. 1 et 2

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- « La grandeur de la mission de l'éducateur » 18 mai 1954, p. 3, col. 3 et 4

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- « Qu'est-ce qu'un médiateur? » sermon prononcé par Mgr Robichaud 17 juillet 1954, p. 5, col. 5

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- au sujet du journal L'Évangéline
- 5<sup>e</sup> anniversaire du quotidien

11 septembre 1954, p. 4 (éditorial)

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- de retour de son voyage à Rome

23 novembre 1954, p. 10, col. 3 et 4

# ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- décoré de l'Ordre de la Fidélité à l'occasion du bicentenaire

29 novembre 1954, p. 2, col. 3 et 4

1 décembre 1954, p. 4, col. 1 et 2 (éditorial) 12 août 1955, p. 3, col. 4 et 5; 6 à 8

# ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- activités, conférences

12 janvier 1955, p. 10, col. 3 (photo)

14 janvier 1955, p. 3, col. 1 et 2 (photo)

21 janvier 1955, p. 8, col. 5

27 janvier 1955, p. 12, col. 6

# ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- Université d'Ottawa décerne un grade académique, honoris causae 30 mai 1955, p. 2, col. 6

# ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- allocution aux manifestations nationales du bicentenaire

16 août 1955, p. 4, col. 1 et 2 (éditorial)

17 août 1955, p. 1 à 4 (éditorial)

# ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- Le rôle des parents dans l'éducation de leurs enfants

Signé : Mgr Norbert Robichaud

2 septembre 1955, p. 4, col. 5 et 6

## ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- en marge du 13<sup>e</sup> anniversaire de la double consécration de Mgr Camille-André LeBlanc et Mgr Norbert Robichaud

8 septembre 1955, p. 4, col. 1 et 2 (éditorial)

## ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- « Éducation et austérité »

23 septembre 1955, p. 4 et 5

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- « Éducation et grâce divine »

30 septembre 1955, p. 4, col. 3 et 4

## ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- « Éducation et vocation »

7 octobre 1955, p. 5, col. 4 et 5

#### ROBICHAUD, Norbert, prêtre, archevêque

- reçoit le titre honorifique de docteur en droit du Collège de l'Assomption de Worcester, Mass.

23 novembre 1955, p. 1, col. 2

25 novembre 1955, p. 4, col. 4 et 5

#### ROBICHAUD, Othon

- vieux objets ayant appartenus à M. Othon Robichaud de Néguac, N.-B.
- un lopin de terre

23 juillet 1903, p. 3, col. 3 et 4

3 décembre 1903, p. 3, col. 3

# ROBICHAUD, Philippe, prêtre

- de Notre-Dame de Kent, N.-B.
- nouvel ordonné

28 juin 1934, p. 1, col. 7 et 8

12 juillet 1934, p. 1, col. 4 et 5; p. 5

19 juillet 1934, p. 1, col. 8 (photo)

## ROBICHAUD, Philippe, prêtre

- départ du vicaire de Saint-Anselme, N.-B.
- compte rendu d'une fête intime

8 septembre 1938, p. 6A, col. 5

# ROBICHAUD, Philippe, prêtre

- 20<sup>e</sup> anniversaire de prêtrise

26 juin 1954, p. 8, col. 5

## ROBICHAUD, Prémélite, agronome

- de Saint-Paul de Kent, N.-B.
- nouveau diplômé de Sainte-Anne-de-la-Pocatière, Qué.

7 juin 1932, p. 8, col. 7

9 juin 1932, p. 8, col. 3 et 4

20 juin 1932, p. 8, col. 5 (photo incluse)

#### ROBICHAUD, Prémélite, agronome

- nommé assistant agronome pour les comtés de Kent et Westmorland 16 août 1934, p. 8, col. 2 (photo)

#### ROBICHAUD, Romain, prêtre

- de Shippagan, N.-B.
- ordination en 1902

21 août 1902, p. 3, col. 3

#### ROBICHAUD, Romain, prêtre

- curé d'Inkerman, N.-B.
- décès et funérailles

29 septembre 1938, p. 1, col. 3 (photo)

6 octobre 1938, p. 5, col. 5 (funérailles)

#### ROBICHAUD, N.-B.

- nouvelles

26 décembre 1917, p. 4, col. 3

2 août 1923, p. 5, col. 3

#### ROBICHAUD, N.-B.

- l'Aboujagane, N.-B.
- nouvelles

22 septembre 1919, p. 8, col. 3

#### ROBICHAUD OFFICE, N.-B.

- nouvelles locales

20 novembre 1941, p. 4, col. 4 12 août 1943, p. 4, col. 2

#### ROBIDOUX, famille

- décès de Mme Ferdinand Robidoux (née Marguerite Michaud), épouse du fondateur du Moniteur Acadien

28 février 1935, p. 8, col. 4

# ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

voir aussi: LE MONITEUR ACADIEN

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J.

- la rédaction de L'Évangéline fustige ceux qui l'attaquent
- déçue par la prise de position de M. F. Robidoux (éditorial)

19 mars 1891, p. 2, col. 1 et 2 va 2 avril 1891, p. 2 (éditorial)

# ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- *L'Évangéline* attaque le Moniteur Acadien et en particulier son rédacteur 1 octobre 1891, p. 3, col. 5

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- « La découverte de Neptune »

Signé: Tancrède

9 janvier 1896, p. 2, col. 2

# ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- « La Forest vs Robidoux »

21 mai 1896, p. 2, col. 3 à 5

## ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- 25<sup>e</sup> anniversaire de mariage

4 février 1897, p. 3, col. 3

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- percepteur de douanes à Shédiac, N.-B.

6 mai 1897, p. 3, col. 4

# ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- décès de sa fille

6 octobre 1898, p. 3, col. 6

# ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- « Conventions nationales des Acadiens » – recueil des travaux et délibérations de nos conventions nationales compilé par F.-J. Robidoux

14 novembre 1907, p. 3, col. 6

21 novembre 1907, p. 2, col. 4

28 novembre 1907, p. 2, col. 2 et 3

# ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- député du comté de Kent
- texte d'une entrevue avec un rédacteur de la « Patrie »
- titre : Nos frères acadiens du N.-B.
- autre mise au point
- au petit congrès acadien d'Ottawa
- 13 mars 1912, p. 4, col. 1 à 4
- 27 mars 1912, p. 4, col. 1 et 2
- 13 avril 1916, p. 7, col. 6 et 7

## ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- « À la Chambre des communes – M. Loggie et M. Robidoux »

8 avril 1914, p. 1, col. 5

# ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- « En marge d'une lettre de M. Robidoux »
- « Une lettre de M. Robidoux »

5 décembre 1917, p. 1, col. 1, 2 et 6

va 12 décembre 1917, p. 1, col. 1 et 2

# ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste (?)

- articles signés – F. J. R.

21 juillet 1919, p. 1, col. 1 à 3 (Arsenault, Aubin)

## ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- né à Saint-Rémi, Québec
- décès de l'ex-rédacteur du Moniteur Acadien

2 juin 1921, p. 1, col. 5

## ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- Une appréciation d'une brochure de Placide Gaudet « Le Grand Dérangement »

Signé: F.-J. Robidoux

16 mars 1922, p. 4, col. 5; p. 8, col. 1 et 2

va 23 mars 1922, p. 2, col. 4 et 5; p. 8, col. 1 et 2

va 6 avril 1922, p. 1, col. 1 et 2 (D.-F. Léger); p. 5, col. 7

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- commentaires sur la brochure de Placide Gaudet intitulée « Le Grand Dérangement » 16 mars 1922, p. 4, col. 5

## ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- sa retraite

20 mai 1948, p. 3, col. 2 (Moncton Times)

## ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- rend hommage au Dr Webster

29 mars 1950, p. 1, col. 3

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J., journaliste

- courte biographie

3 mai 1955, p. 3, col. 3 et 4

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J.

- né à Shédiac, N.-B.
- notes biographiques

15 octobre 1925, p. 5, col. 1 et 2 (photographie incluse)

## ROBIDOUX, Ferdinand-J.

- membre de la nouvelle Commission des liqueurs

28 avril 1927, p. 1, col. 6; p. 8, col. 2

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J.

- discours donné lors d'un Congrès national des Acadiens à Memramcook, N.-B. (résumé)

1 septembre 1927, p. 2, col. 6 et 7

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J.

- obtient son M. A. de l'Université Saint-Joseph

21 juin 1928, p. 9 (photographie incluse)

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J. (?)

- article concernant le parachèvement de l'intérieur de l'Église-Souvenir de Grand-Pré, N.-É. 23 mai 1929, p. 1, col. 7

#### ROBIDOUX, Ferdinand-J.

- texte de son allocution aux fêtes du 75<sup>e</sup> anniversaire du Collège Saint-Joseph de Memramcook, N.-B. 22 juin 1939, p. 11, col. 7 et 8

#### ROBIDOUX, Narcisse

- « Feu M. Narcisse Robidoux »

Signé: Placide Gaudet

20 mars 1924, p. 1, col. 5 et 6

#### **ROBIN**

- compagnie venue de Jersey

Signé: « Anti »

26 octobre 1893, p. 3, col. 4

va 9 novembre 1893, p. 3, col. 6

#### **ROBIN**

- Les Robin à Grand-Étang, N.-É.

9 novembre 1893, p. 3, col. 6

#### **ROBIN**

- directeurs de la compagnie à Grand-Étang et Chéticamp, N.-É. : MM. Thomas LeBrun et Philip LeMontais
- M. LeConteur, gérant vient de partir Sydney; son successeur, M. Bert LeBouthilier

11 janvier 1894, p. 3, col. 2

27 mai 1897, p. 3, col. 4

1 mai 1924, p. 4, col. 4

#### **ROBIN**

- la compagnie Robin à Chéticamp, N.-É.

5 mars 1903, p. 3, col. 5 25 juin 1903, p. 3, col. 3

#### **ROBIN**

- nouveau magasin des Robin à Chéticamp, N.-É. 7 janvier 1904, p. 3, col. 3

#### **ROBIN**

- Arichat, N.-É.
- propriété des Robin achetée par M. Adam Arsenault
- quelques notes historiques sur le commerce des Robin

6 avril 1922, p. 5, col. 3 et 4

#### **ROBINS**

- bref historique de la firme Robins et de son influence à Caraquet 12 novembre 1954, p. 4, col. 5 et 6

#### ROBIN, Charles

« Les Robin seigneurs de la pêche en Gaspésie »
 (Le Progrès du Golfe)

Signé : C. A. B.

7 juin 1934, p. H (supplément)

#### ROBIN, Joseph, prêtre, eudiste

- décès du père Joseph Robin à la Pointe-aux-Esquimaux 29 mai 1924, p. 5, col. 3 et 4

#### ROBITAILLE, J.-Edouard, prêtre

- Ancienne-Lorette, Québec
- curé d'Arichat-Ouest, N.-É.
- intéressé à la culture

17 mars 1921, p. 3, col. 5

2 août 1923, p. 7, col. 1 et 2

16 août 1923, p. 7, col. 2 à 4

21 août 1924, p. 6, col. 5 et 6

28 août 1924, p. 3, col. 4 à 7 (jubilé d'argent)

9 octobre 1924, p. 5, col. 1 et 2 (départ d'Arichat-Ouest, N.-É.)

#### ROBITAILLE, J.-Edouard, prêtre

- l'abbé J.-E. Robitaille (curé d'Arichat-Ouest, N.-É.) et l'Agriculture 21 août 1924, p. 6, col. 5 et 6

#### ROBITAILLE, J.-Edouard, prêtre

- né à l'Ancienne-Lorette, Québec en 1872
- ordonné en 1898
- notes généalogiques

16 avril 1925, p. 5, col. 1 et 2 (photographie incluse)

#### ROBITAILLE, Pierre, prêtre

- Ancienne-Lorette, Québec
- ordonné en 1902

- curé de Rivière-Bourgeois, N.-É.
- délégué à Québec

17 mars 1921, p. 3, col. 5

21 mars 1921, p. 1, col. 3 et 4

#### ROCHEFORT, FRANCE

- ouverture en France d'un musée franco-canadien à Rochefort
- fêtes commémoratives du tricentenaire de Samuel de Champlain à Rochefort et Brouage 3 octobre 1935, p. 3, col. 8

#### ROCHEFORT, FRANCE

- La cloche de l'église de Beauséjour et son fondeur, M. Gros, de Rochefort 11 novembre 1937, p. 1, col. 1

# ROGERS, James, prêtre, évêque

- notes biographiques et gravure

L'Évangéline Illustrée – édition spéciale, août 1890, p. 7

# ROGERS, James, prêtre, évêque

- les écoles de Bathurst
- « Suite du témoignage de Mgr Rogers dans l'enquête des écoles »

15 juin 1893, p. 3, col. 2 et 3

22 juin 1893, p. 3, col. 2

## ROGERS, James, prêtre, évêque

- « Retraite de Mgr Rogers »

27 février 1902, p. 2, col. 3

25 septembre 1902, p. 2, col. 1

#### ROGERS, James, prêtre, évêque

- décès de l'ex-évêque de Chatham, N.-B.
- funérailles

2 avril 1903, p. 2, col. 2

9 avril 1903, p. 2, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

voir aussi: ASSOMPTION - Monument

COUVENT de Rogersville, N.-B.

DÉLÉGUÉS APOSTOLIQUES

**TRAPPISTES** 

**TRAPPISTINES** 

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- appel lancé par l'abbé Marcel-François Richard en faveur de la nouvelle église
- bénédiction de sa pierre angulaire le 15 août 1888
- bazar; pique-nique; concert, discours (va 5 septembre 1888, p. 3, col. 4)

30 novembre 1887, p. 2

8 août 1888, p. 2, col. 2

15 août 1888, p. 2, col. 1 (M. Rameau de St-Père)

- article en anglais intitulé : « Appeals to his friends » par l'abbé Marcel-François Richard
- construction nouvelle église dans cette paroisse

30 novembre 1887, p. 2

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- une bourse à l'abbé Marcel-François Richard comme témoignage de reconnaissance 22 février 1888, p. 2, col. 7

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- gare terminée

2 mai 1888, p. 2, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- pont à construire
- « canard »

Signé: Raymond Lavoie 16 mai 1888, p. 2, col. 2

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- église catholique en voie de construction
- travaux de soubassement terminés
- dimensions
- contracteur : Cyrille Comeau et fils, de Richibouctou, N.-B.
- plâtrage

27 juin 1888, p. 2, col. 4

11 juillet 1888, p. 2, col. 2

25 juillet 1888, p. 2, col. 3 (dimension)

21 août 1890, p. 3, col. 4

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- une famine menaça Rogersville et une partie d'Acadieville au printemps de 1885
- marchands firent faillite
- emprunt de \$3,500.00 par l'abbé Marcel-François Richard

26 décembre 1888, p. 2, col. 4

2 janvier 1889, p. 1, col. 6 et 7

## ROGERSVILLE, N.-B.

- polémique au sujet d'une querelle de canton

15 mai 1890, p. 2, col. 5 (Signé : Justice)

19 juin 1890, p. 2, col. 3 (Signé: Un ami de la paroisse)

va 3 juillet 1890, p. 2, col. 1 (éditorial)

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- c'est en vertu de la concession gratuite des terres (free grants) que cette localité a grandi et est devenue prospère
- en 1889 : 1500 habitants, 300 familles

7 août 1890, p. 3, col. 3

- maison à 3 étages à vendre
- on songe à obtenir un médecin résident

22 janvier 1891, p. 2, col. 3 et 4

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- pique-nique en faveur de l'œuvre de la colonisation 30 juillet 1891, p. 3, col. 2

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- bleuets cueillis à Saint-Paul de Kent et mis en conserves à Rogersville par M. D. Morrison de Newcastle

15 octobre 1891, p. 3, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- statistiques pour l'année 1891 17 mars 1892, p. 2, col. 4

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- un tribut de reconnaissance à l'abbé Marcel-François Richard
- texte au complet de l'adresse 26 janvier 1893, p. 2, col. 2 et 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- beurrerie et fromagerie en voie de construction 17 août 1893, p. 3, col. 4 va 24 août 1893, p. 3, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- l'abbé Marcel-François Richard a fait l'acquisition au nom de la « Société de colonisation des Provinces Maritimes » de 8 milles carrés de terrain adjoignant Rogersville pour des fins de colonisation 21 septembre 1893, p. 3, col. 2

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- moulin à scie
- fromagerie en construction
- conférence sur l'industrie laitière
- 2 novembre 1893, p. 3, col. 2

## ROGERSVILLE, N.-B.

- officiers de la paroisse pour 1894 15 février 1894, p. 3, col. 1

## ROGERSVILLE, N.-B.

- notes sur la paroisse 14 janvier 1897, p. 2, col. 5

## ROGERSVILLE, N.-B.

- nouvelles locales

21 juillet 1898, p. 3, col. 3

10 mars 1919, p. 4, col. 3 et 4

24 mars 1919, p. 1, col. 3

3 juillet 1919, p. 1 et 8

13 septembre 1920, p. 1, col. 1 à 4

```
17 janvier 1921, p. 1, col. 5
3 février 1921, p. 3, col. 5
9 mai 1921, p. 3, col. 4 et 5
8 août 1921, p. 2, col. 4
1 décembre 1921, p. 3, col. 1 à 5
12 décembre 1921, p. 3, col. 2
17 août 1922, p. 5, col. 5 et 6
25 septembre 1924, p. 8, col. 6 et 7
16 octobre 1924, p. 4, col. 2 et 3
19 février 1925, p. 4, col. 5
25 février 1926, p. 1, col. 6
17 mai 1928, p. 4, col. 1
31 mai 1928, p. 3, col. 5
25 décembre 1930, p. 4, col. 4
19 mars 1931, p. 4, col. 1 et 2
25 juin 1931, p. 9, col. 5 et 6
13 novembre 1931, p. 4, col. 1
7 avril 1932, p. 8, col. 3 (théâtre)
20 avril 1932, p. 6, col. 5 (ACJC)
23 août 1932, p. 6, col. 3
19 avril 1934, p. 8, col. 5 et 6 (ACJC)
21 juin 1934, p. 2, col. 1 et 2 (ACJC)
27 septembre 1934, p. 4, col. 1 (professeurs, etc.)
9 mai 1935, p. 2, col. 7 et 8; p. 6 (ACJC)
6 juin 1935, p. 1, col. 6 (maître de poste)
29 août 1935, p. 4, col. 3 (fête nationale)
3 octobre 1935, p. 1, col. 1; p. 6 (congrès national)
24 décembre 1935, p. 6, col. 1 et 2
16 janvier 1936, p. 4, col. 4
20 octobre 1938, p. 5, col. 7 (Action catholique)
5 janvier 1939, p. 11, col. 8 (A. Savoie)
12 janvier 1939, p. 4, col. 4 (théâtre)
23 mars 1939, p. 6, col. 8 (cours)
3 août 1939, p. 3, col. 3 (journée agricole)
10 août 1939, p. 4, col. 5 (journée agricole)
18 juillet 1940, p. 4, col. 4
25 juillet 1940, p. 4, col. 5
1 août 1940, p. 2, col. 2
15 août 1940, p. 4, col. 1
29 août 1940, p. 4, col. 2; p. 3, col. 6 et 7
12 septembre 1940, p. 4, col. 2
26 septembre 1940, p. 4, col. 6
10 octobre 1940, p. 5, col. 2 et 3
24 octobre 1940, p. 4, col. 1
31 octobre 1940, p. 4, col. 4
14 novembre 1940, p. 4, col. 1
12 décembre 1940, p. 5, col. 3
2 janvier 1941, p. 4, col. 1
9 janvier 1941, p. 4, col. 7
23 janvier 1941, p. 4, col. 6
```

20 février 1941, p. 4, col. 3

13 mars 1941, p. 4, col. 2 27 mars 1941, p. 4, col. 4 10 avril 1941, p. 4, col. 3 17 avril 1941, p. 4, col. 6 1 mai 1941, p. 4, col. 3 15 mai 1941, p. 4, col. 6 29 mai 1941, p. 4, col. 3 5 juin 1941, p. 4, col. 3 19 juin 1941, p. 5, col. 5 10 juillet 1941, p. 4, col. 3 14 juillet 1941, p. 4, col. 4 4 septembre 1941, p. 4, col. 6 11 septembre 1941, p. 4, col. 5 2 octobre 1941, p. 4, col. 1 6 novembre 1941, p. 4, col. 2 15 janvier 1942, p. 4, col. 1 26 février 1942, p. 4, col. 5 5 mars 1942, p. 4, col. 1 9 avril 1942, p. 4, col. 3 30 juillet 1942, p. 4, col. 2 13 juillet 1942, p. 4, col. 8 3 septembre 1942, p. 4, col. 6 18 mars 1943, p. 4, col. 1 8 avril 1943, p. 4, col. 3 22 avril 1943, p. 4, col. 2 29 avril 1943, p. 5, col. 6 à 8 3 juin 1943, p. 4, col. 3 17 juin 1943, p. 4, col. 1 8 juillet 1943, p. 4, col. 2 5 août 1943, p. 4, col. 3 12 août 1943, p. 4, col. 5 26 août 1943, p. 4, col. 5 16 septembre 1943, p. 7, col. 7 et 8 30 septembre 1943, p. 8, col. 2 18 septembre 1947, p. 1, col. 6 27 septembre 1950, p. 2, col. 6 et 7 6 février 1951, p. 6, col. 4 et 5 20 décembre 1951, p. 1, col. 1 et 2 (incendie) 18 février 1954, p. 3, col. 6 et 7 16 novembre 1954, p. 2, col. 1 et 2 29 décembre 1954, p. 3, col. 7 et 8 1 décembre 1955, p. 2, col. 4 et 5

## ROGERSVILLE, N.-B.

- 25<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de la paroisse
- fête de l'abbé Marcel-François Richard
- presbytère neuf
- 18 juillet 1901, p. 3, col. 3
- 6 février 1902, p. 2, col. 2

- nouvelle industrie : élevage des volailles
- station à Rogersville Signé : M.-F. Richard

4 septembre 1902, p. 2, col. 5

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- les Eudistes et les Trappistes à Rogersville
- les Eudistes au Canada
- départ des Pères Eudistes de Rogersville

20 novembre 1902, p. 2, col. 2

5 février 1903, p. 1, col. 7

va 26 février 1903, p. 1, col. 4 à 6

30 avril 1903, p. 3, col. 2

24 juin 1914, p. 8, col. 2 (départ)

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- les Eudistes et les Trappistes à Rogersville

20 novembre 1902, p. 2, col. 2

3 décembre 1903, p. 3, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- construction de l'église terminée

3 décembre 1903, p. 3, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- décès de M. Thomas-Chrysostome Léger, un des premiers colons de l'endroit 14 juin 1906, p. 3, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- « La commission agricole à Rogersville »
- réorganisation de la Société d'Agriculture

8 octobre 1908, p. 3, col. 4

3 décembre 1909, p. 3, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- première messe de minuit à Rosaireville

11 janvier 1911, p. 1, col. 3 et 4

4 avril 1921, p. 3, col. 1

# ROGERSVILLE, N.-B.

- une troisième mission : Saint-Marcel œuvre de Mgr M.-F. Richard
- quelques notes historiques
- 5 novembre 1913, p. 1, col. 6 et 7

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- nouvelle église

14 janvier 1914, p. 8, col. 1

- fête en l'honneur de l'abbé Wilfrid-E. Sormany
- séance donnée par les élèves du couvent

22 avril 1914, p. 1, col. 7 1 décembre 1915, p. 4, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- départ des Pères Eudistes de cette paroisse
- établissement à Bathurst, N.-B.

24 juin 1914, p. 8, col. 2

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- arrivée du R. P. Wilfrid-E. Sormany, successeur de Mgr Marcel-François Richard 4 août 1915, p. 4

## ROGERSVILLE, N.-B.

- soirée récréative sous le patronage de la Société philharmonique de la Sainte-Cécile 15 mars 1916, p. 4, col. 5 à 7

#### ROGERSVILLE, N.-B.

« Pâques et la Saint-Wilfrid » : fêtes
4 mai 1916, p. 5, col. 5 à 7
11 mai 1916, p. 7, col. 1 à 7

#### ROGERSVILLE, N.-B.

pièces de théâtre
4 mai 1916, p. 5, col. 5 à 7
15mai 1916, p. 4, col. 5 à 7
10 mars 1919, p. 4, col. 3 et 4
20 juillet 1922, p. 8, col. 2 et 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- décès de M. J.-O. Gallant – quelques notes biographiques 31 mai 1916, p. 8, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- départ de l'abbé Auguste Allard – texte d'une adresse 29 août 1917, p. 4, col. 3 à 7

## ROGERSVILLE, N.-B.

- « Mgr Patrice-A. Chiasson à Rogersville »
7 novembre 1917, p. 1, col. 6 et 7
14 novembre 1917, p. 1, col. 6 et 7; p. 8, col. 3 à 7

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- « Paroisse acadienne à l'honneur » – campagne de l'Emprunt de la Victoire 13 novembre 1918, p. 8, col. 2

# ROGERSVILLE, N.-B.

- construction de l'église de « La Colette » 20 février 1919, p. 4, col. 3 et 4 13 avril 1922, p. 5, col. 3

- nouvelles de Marcelville 28 février 1921, p. 3, col. 5 et 6

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- nouvelles du village de Sainte-Thérèse 24 mars 1921, p. 3, col. 2 et 3

## ROGERSVILLE, N.-B.

- exposition d'agneaux et de porcs à bacon à Rogersville 1 octobre 1925, p. 8, col. 2 15 octobre 1925, p. 1, col. 1 et 2; p. 7, col. 1 et 2 4 novembre 1926, p. 7, col. 4 et 5

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- « L'exemple d'une paroisse » – dans le domaine de l'élevage Signé : M.-A. Chiasson
19 novembre 1925, p. 1, col. 6 et 7; p. 8, col. 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- Le monument l'Assomption sera restauré grâce à l'initiative de l'abbé A.-J. Babineau 19 juillet 1928, p. 3, col. 5

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- monastère à Rogersville 3 juillet 1931, p. 17, col. 1 à 3; p. 20, col. 1 à 3

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- quelques notes biographiques de Mme Amand-P. Richard, née ---- Poirier (1843) 28 décembre 1933, p. 1, col. 1 et 2 (photo)

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- Un aimable et puissant protecteur : saint Théophile
- fête pour souligner l'arrivée au monastère du corps du jeune martyr Théophile 9 août 1934, p. 3, col. 3 et 4 16 août 1934, p. 2, col. 1 à 4

## ROGERSVILLE, N.-B.

- Cette paroisse fera désormais partie de l'archidiocèse de Moncton 22 juin 1939, p. 1, col. 7

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- Le village de Rogersville a son service de téléphone 4 janvier 1945, p. 7, col. 4

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- carnaval d'hiver 3 février 1952, p. 1, col. 8

## ROGERSVILLE, N.-B.

- notes historiques 15 août 1955, p. 75, col. 1 à 8

- 27 décembre 1955, p. 4, col. 7 et 8
- 28 décembre 1955, p. 4, col. 7 et 8
- 29 décembre 1955, p. 4, col. 7 et 8
- 30 décembre 1955, p. 4, col. 7 et 8

#### ROGERSVILLE, N.-B.

- au sujet des industries et de l'agriculture dans cette ville
- 18 novembre 1955, p. 2, col. 7 et 8
- 29 novembre 1955, p. 4, col. 5 et 6
- 3 décembre 1955, p. 3, col. 7 et 8
- 10 décembre 1955, p. 4, col. 3 et 4
- 13 décembre 1955, p. 4, col. 5 et 6
- 14 décembre 1955, p. 4, col. 5 à 6
- 21 décembre 1955, p. 4, col. 5 et 6

#### **ROIS**

- visite du roi et de la reine d'Angleterre

12 janvier 1939, p. 11

8 juin 1939

15 juin 1939, p. 1 et 5

# ROLLO BAY, Î.-P.-É.

- Une cloche vieille de plus de 200 ans trouvée à Saint-Pierre, Î.-P.-É. près de l'emplacement d'une vieille église française à Rollo Bay

Signé: R.-T. Bourque

29 novembre 1923, p. 3, col. 4 à 6

# ROLLO BAY, Î.-P.-É.

- notes historiques sur la paroisse de Saint-Alexis de Rollo Bay, Î.-P.-É.
- photographies de l'église et l'abbé Alphonsus-L. Sinnott
- 2 février 1928, p. 9

#### ROLLO BAY, Î.-P.-É.

- bénédiction de la nouvelle église 20 juillet 1931, p. 8, col. 2 et 3

#### **ROMANS**

voir: FEUILLETONS

#### **ROMANS**

- « Une idylle acadienne » roman écrit par Louis Tesson
- étude de mœurs
- publié dans le « Messager » de Lewiston, Me.
- on mentionne deux autres romans par le même auteur
- 12 novembre 1891, p. 2, col. 4
- 10 décembre 1891, p. 3, col. 7 (annonce)
- 14 janvier 1892, p. 2, col. 2

#### **ROMANS**

- roman intitulé : « Le sang noir » par Louis Tesson
- pays utilisé : Louisiane

17 décembre 1891, p. 1, col. 6

#### **ROMANS**

- au sujet du roman : « Jacques et Marie » 2 août 1900, p. 3, col. 4

#### **ROMANS**

- « The Rival Forts or the Velvet Siege of Beausejour » : roman de Mlle Amélia-M. Fytche 28 février 1907, p. 2, col. 2 et 3; p. 3, col. 5 et 6

#### **ROMANS**

- Le prochain feuilleton : « Au cap Blomidon » par Alonié de Lestres (l'abbé Lionel Groulx)
14 novembre 1935, p. 1, col. 1 et 2

#### **ROMANS ACADIENS**

- nouveau roman acadien d'Alonié de Lestres qui s'intitule « Au Cap Blomidon » 10 novembre 1932, p. 7, col. 1 et 2 1 décembre 1932, p. 7, col. 1 et 2

#### **ROMANS ACADIENS**

- commencement de la publication en feuilleton du roman acadien « Jacques et Marie » de Napoléon Bourassa

4 mai 1933, p. 8

#### RONDEAU, Gérard

- éditoriaux dans *L'Évangéline* 9 mars 1951, p. 3 (éducation)

## ROSAIREVILLE, N.-B.

voir aussi : ÉCOLE de Rosaireville, N.-B.

#### ROSAIREVILLE, N.-B.

- nouvelles locales
- 23 mai 1940, p. 4, col. 2
- 13 juin 1940, p. 4, col. 3
- 27 juin 1940, p. 4, col. 4
- 18 juillet 1940, p. 4, col. 4
- 15 août 1940, p. 4, col. 6
- 5 septembre 1940, p. 4, col. 2
- 26 septembre 1940, p. 4, col. 4
- 10 octobre 1940, p. 5, col. 2
- 17 octobre 1940, p. 4, col. 5
- 31 octobre 1940, p. 4, col. 4
- 21 novembre 1940, p. 4, col. 1
- 28 novembre 1940, p. 4, col. 6
- 5 décembre 1940, p. 4, col. 4
- 9 janvier 1941, p. 4, col. 4
- 6 février 1941, p. 4, col. 3
- 6 mars 1941, p. 4, col. 2
- 27 mars 1941, p. 4, col. 4

```
1 mai 1941, p. 4, col. 7
22 mai 1941, p. 4, col. 1
26 juin 1941, p. 4, col. 2
10 juillet 1941, p. 4, col. 7
24 juillet 1941, p. 4, col. 7
7 août 1941, p. 5, col. 2
4 septembre 1941, p. 4, col. 5; p. 4, col. 3
9 octobre 1941, p. 4, col. 3
16 octobre 1941, p. 4, col. 6
13 novembre 1941, p. 4, col. 3
4 décembre 1941, p. 4, col. 3
8 janvier 1942, p. 4, col. 6
5 février 1942, p. 4, col. 3
19 février 1942, p. 4, col. 5
26 mars 1942, p. 4, col. 5
23 avril 1942, p. 5, col. 5
7 mai 1942, p. 4, col. 4
25 juin 1942, p. 4, col. 3
27 août 1942, p. 4, col. 2
23 juillet 1942, p. 4, col. 3
6 août 1942, p. 4, col. 5
5 novembre 1942, p. 4, col. 3
17 décembre 1942, p. 4, col. 4
7 janvier 1943, p. 5, col. 1 et 2
25 février 1943, p. 4, col. 4
25 mars 1943, p. 4, col. 6 et 7
1 avril 1943, p. 4, col. 3
8 juillet 1943, p. 4, col. 3
5 août 1943, p. 4, col. 4
26 août 1943, p. 4, col. 2
23 septembre 1943, p. 4, col. 2 et 3
7 octobre 1943, p. 4, col. 6
28 octobre 1943, p. 2, col. 5
```

## ROSS, François-Xavier, prêtre, évêque

- de Gaspé
- texte du sermon prononcé à la messe d'ouverture du congrès de la Société l'Assomption 17 août 1939, p. 2 et 11

# ROUSSEL, Claude

- exposition du sculpteur 5 août 1952, p. 7, col. 5 et 6

# ROUTES - N.-B.

- « Des bons chemins »
30 septembre 1897, p. 2, col. 1
va 3 février 1898, p. 2, col. 1 et 2

#### ROUTES – N.-B.

- pavage de la route Dalhousie-Bathurst 19 août 1937, p. 1, col. 2

#### ROUTES – N.-B.

- « Caraquet et Tracadie demandent une route à revêtement permanent »

27 janvier 1938, p. 1, col. 7

#### ROUTES - N.-B.

- le chemin des Beaumont (dans Memramcook, N.-B.) aurait besoin de réparations

3 novembre 1938, p. 3, col. 3

#### ROUTES - N.-B.

- construction, améliorations, état des routes de la province

19 avril 1945, p. 3, col. 5 et 6 (routes secondaires)

3 mars 1949, p. 1, col. 7 et 8

24 mars 1949, p. 1, col. 1 et 2; p. 5, col. 7 et 8 (Trans-Canada)

3 mars 1950, p. 5, col. 6 et 7

16 mars 1950, p. 1, col. 7 et 8; p. 3, col. 5 et 6

17 mars 1950, p. 1, col. 6 et 7

25 mars 1950, p. 1, col. 3

12 avril 1950, p. 1, col. 8

20 avril 1950, p. 8, col. 3

31 mai 1950, p. 1, col. 1 et 2

10 juin 1950, p. 8, col. 3 à 5

#### ROUTES – N.-B.

- pour sauvegarder nos routes – Restrictions en vigueur prochainement pour le poids des voitures sur les routes

22 mars 1950, p. 6, col. 3 et 4

24 mars 1950, p. 1, col. 6

10 mai 1950, p. 8, col. 6

26 septembre 1950, p. 6, col. 4 et 5

#### ROUTES - N.-B.

- Nouveaux règlements pour la construction de bâtiments le long des routes émis par la Commission Provinciale d'Urbanisme

15 juillet 1950, p. 8, col. 2 et 3

#### ROUTES – N.-B.

- construction / améliorations des routes dans la province

13 avril 1951, p. 1, col. 3 et 4 (Edmundston – Lac Glazier)

1 juin 1951, p. 8, col. 3 (Campbellton – Atholville)

11 juin 1951, p. 8, col. 5 (Parc Fundy)

20 juillet 1951, p. 8, col. 3 et 4 (Parc Fundy)

#### ROUTES - N.-B.

- au sujet de la construction de la route trans-canadienne au N.-B.

25 avril 1951, p. 1, col. 7 et 8

3 juillet 1951, p. 7, col. 6

10 juillet 1951, p. 7, col. 5

27 novembre 1951, p. 1, col. 7

#### ROUTES - N.-B.

- plaintes sur l'état des routes 11 mars 1953, p. 2, col. 3 à 5

#### ROUTES – N.-B.

- travaux sur les routes 2 juin 1954, p. 3, col. 1 et 2 24 novembre 1954, p. 3, col. 4 et 5 18 mai 1955, p. 2, col. 2 et 3

#### ROUTES - N.-B.

- une nouvelle méthode de pavage des routes adoptée au N.-B. 10 août 1955, p. 3, col. 3 et 4

#### ROUTES – N.-B.

- première chaussée empierrée construite à travers une masse d'eau à Oak Bay 19 décembre 1955, p. 2, col. 5 à 8 (photo)

# ROUTES - N.-É.

- « Nos chemins publics »(éditorial)19 novembre 1896, p. 2, col. 1 et 2va 3 février 1898, p. 2, col. 1 et 2

#### ROUTES – N.-É.

- état des routes au Cap-Breton 12 septembre 1950, p. 8, col. 3

#### ROUTES – N.-É.

- restrictions de pesanteur sur les routes de la Nouvelle-Écosse 10 octobre 1950, p. 5, col. 5

#### ROUTES – N.-É.

- au sujet de la construction de la route trans-canadienne en Nouvelle-Écosse 27 juillet 1951, p. 5, col. 5

#### ROUTES – N.-É.

- bilan, statistiques sur l'état et la reconstruction des routes 4 janvier 1952, p. 7, col. 1

#### ROUTES – N.-É.

- travail sur les routes en 1953 5 janvier 1954, p. 2, col. 3

#### **ROUTES – PROVINCES MARITIMES**

- On préconise la construction d'une route qui relierait les provinces Maritimes au centre du Canada 26 avril 1951, p. 1, col. 3 et 4

#### **ROUTES – PROVINCES MARITIMES**

- au sujet de la transcanadienne 15 novembre 1955, p. 1, col. 7 et 8 16 novembre 1955, p. 1, col. 1 et 2

# ROY, Alfred, prêtre, c.s.c.

- Les paroissiens de Memramcook célèbrent le 25<sup>e</sup> anniversaire de prêtrise de leur curé, le Rév. Alfred Roy

#### ROY, Alfred, prêtre, c.s.c.

- ordonné en 1875
- fête en l'honneur du supérieur du Collège Saint-Joseph, N.-B., le père Amédée Roy, c.s.c.
- 23 janvier 1902, p. 3, col. 2

8 octobre 1903, p. 2, col. 4 (décès de sa mère)

## ROY, Alfred, prêtre, c.s.c.

- départ du curé de Memramcook, N.-B.
- 20 novembre 1918, p. 1, col. 6
- 27 novembre 1918, p. 7

# ROY, Alfred, prêtre, c.s.c.

- né à Saint-Laurent, Québec en 1850
- décédé en 1934
- quelques notes biographiques
- 15 mars 1934, p. 1, col. 8 (Signé: Albert Cousineau, c.s.c.)
- 2 mars 1934, p. 1, col. 7 (funérailles)
- 19 avril 1934, p. 2, col. 5

#### ROY, Alfred-N. (?)

- articles signés A. R.
- 14 février 1917, p. 6, col. 4 (Agriculture N.-B.)
- 26 mai 1921, p. 1, col. 2 et 3 (comté de Westmorland)
- 22 septembre 1921, p. 1, col. 1 (*L'Évangéline*)
- 30 janvier 1922, p. 1, col. 1 et 2 (Bathurst, N.-B.)
- 2 mars 1922, p. 1 et 8 (prohibition)
- 4 mai 1922, p. 1, col. 1 et 2 (journaux); p. 1, col. 2 et 3 (*L'Évangéline*)
- 4 mai 1922, p. 1, col. 7 (Municipalités N.-B.)
- 11 mai 1922, p. 1, col. 7 (Onésiphore Turgeon)
- 25 mai 1922, p. 1, col. 6 (sénateurs acadiens)
- 8 juin 1922, p. 1, col. 4 à 6 (Î.-P.-É.)
- 3 août 1922, p. 1, col. 4 et 5 (Onésiphore Turgeon, sénateurs acadiens)
- 4 janvier 1923, p. 1, col. 5 (Halifax, N.-É.); p. 1, col. 5 et 6 (université)
- 11 janvier 1923, p. 1, col. 4 et 5 (juges acadiens)
- va 25 janvier 1923, p. 1, col. 1 et 2 (Halifax, N.-É.)
- 15 février 1923, p. 1, col. 5 et 6 (Moncton, N.-B.)
- 29 mars 1923, p. 1, col. 7 (Commerce N.-B.)
- 10 mai 1923, p. 1, col. 1 et 2 (recensement)
- 15 mai 1923, p. 1, col. 6 (Moncton, N.-B.)
- 20 septembre 1923, p. 1, col. 5 à 7 (Moncton, N.-B.)
- 27 septembre 1923, p. 1, col. 6 (Moncton, N.-B.)
- 15 novembre 1923, p. 1, col. 1 et 2 (loisirs)
- 13 décembre 1923, p. 1, col. 1 (commerce)
- 10 janvier 1924, p. 1, col. 1 et 2 (armées)
- 14 février 1924, p. 1, col. 4 (Belle-Île-en-Mer); p. 1, col. 4 (famille LeBlanc)
- 24 avril 1924, p. 1, col. 1 à 4 (politique et gouvernement)

```
8 mai 1924, p. 1, col. 3 et 4 (Placide Gaudet)
15 mai 1924, p. 1, col. 1 et 2 (Éducation – N.-B.)
22 mai 1924, p. 1, col. 1 et 2 (Forêts – N.-B.)
va 19 juin 1924, p. 1, col. 1 (Forêts – N.-B.)
26 juin 1924, p. 1, col. 1 à 3 (Éducation – N.-B.)
10 juillet 1924, p. 1, col. 1 et 2 (mœurs et coutumes)
31 juillet 1924, p. 1, col. 1 et 2 (questions acadiennes)
28 août 1924, p. 1, col. 1 et 2 (femmes acadiennes)
4 septembre 1924, p. 1, col. 1 et 2 (émigration et immigration)
va 11 septembre 1924, p. 1, col. 3 et 4 (émigration et immigration)
18 décembre 1924, p. 1, col. 6 et 7 (David-V. Landry)
25 décembre 1924, p. 1, col. 1 et 2 (industrie et commerce)
1 janvier 1925, p. 1, col. 5 et 6 (David-V. Landry)
22 janvier 1925, p. 1, col. 6 et 7; p. 3, col. 6 et 7 (Forêts – N.-B.)
12 février 1925, p. 3, col. 4 à 7 (Forêts – N.-B.)
9 avril 1925, p. 1, col. 5 et 6 (Québec – Acadie)
29 octobre 1925, p. 1, col. 1 et 2 (Industrie – provinces Maritimes)
29 octobre 1925, p. 1, col. 1 et 2 (Agriculture – N.-B.)
17 décembre 1925, p. 1, col. 6 et 7; p. 5, col. 4 à 6 (Omer Legresley)
24 décembre 1925, p. 1, col. 6 et 7; p. 5, col. 4 à 6 (Omer Legresley)
31 décembre 1925, p. 1, col. 6 et 7; p. 6, col. 4 et 5 (Omer Legresley)
6 janvier 1926, p. 4 et 5 (émigration et immigration)
21 janvier 1926, p. 1, col. 1 et 2 (femmes acadiennes)
4 février 1926, p. 1, col. 4 (langue française)
3 juin 1926, p. 1, col. 3 à 5 (postes)
30 septembre 1926, p. 1, col. 3 à 6 (recensement – 1921)
7 octobre 1926, p. 5, col. 1 à 5 (Éducation – Acadie)
2 décembre 1926, p. 1, col. 6 (universités); p. 1, col. 7 (Agriculture – N.-B.)
va 9 décembre 1926, p. 1, col. 7; p. 7, col. 4 et 5 (Éducation – N.-B.)
16 décembre 1926, p. 5, col. 3 à 6; p. 6, col. 1, 2 et 4 (Éducation – N.-B.)
23 décembre 1926, p. 1, col. 7; p. 3, col. 3 (Éducation – N.-B.)
30 décembre 1926, p. 1, col. 7; p. 7, col. 7 (Agriculture – N.-B.)
va 6 janvier 1927, p. 1, col. 6 et 7; p. 3 (Éducation – N.-B.)
13 janvier 1927, p. 1, col. 3 à 5 (discrimination)
3 mars 1927, p. 1, col. 3 à 5 (discrimination)
31 mars 1927, p. 6, col. 1 à 6 (émigration et immigration)
21 avril 1927, p. 1, col. 7 (question acadienne)
5 mai 1927, p. 1, col. 4; p. 8, col. 2 (Agriculture – N.-B.)
19 mai 1927, p. 1, col. 3 et 4 (bilinguisme)
14 juillet 1927, p. 1, col. 1 et 2 (politique et gouvernement)
11 août 1927, p. 11, col. 1 à 3 (Société Ku Klux Klan)
22 septembre 1927, p. 1, col. 6 et 7 (Histoire d'Acadie)
27 septembre 1927, p. 1, col. 1 à 4 (bilinguisme)
8 décembre 1927, p. 1, col. 1 et 2 (question acadienne); p. 1, col. 1 et 2 (Confédération)
29 décembre 1927, p. 1, col. 5 et 6 (liqueurs)
5 janvier 1928, p. 1, col. 1 à 4 (émigration et immigration)
12 janvier 1928, p. 1, col. 1 et 2 (émigration et immigration)
19 janvier 1928, p. 1, col. 1 et 2 (émigration et immigration)
26 janvier 1928, p. 1, col. 1 à 4 et col. 6 et 7 (émigration et immigration)
2 février 1928, p. 1, col. 1 (émigration et immigration)
16 février 1928, p. 1, col. 1 et 2 (hygiène)
```

```
(?) 8 mars 19928, p. 3, col. 1 et 2 (Gouvernement – N.-B.)
va 8 mars 1928, p. 3, col. 1 et 2 (Thomas Pichon)
17 mars 1928, p. 1, col. 6 et 7 (Thomas Pichon)
23 mai 1928, p. 1, col. 1 et 2 (journalisme)
2 août 1928, p. 1, col. 6 et 7 (question acadienne)
9 août 1928, p. 1, col. 6 et 7 (question acadienne)
23 août 1928, p. 1, col. 6 et 7 (Saulnierville, N.-É.); p. 1, col. 6 et 7 (industrie et commerce)
30 août 1928, p. 1, col. 6 et 7 (Agriculture – N.-B.)
6 septembre 1928, p. 1, col. 6 et 7 (Élevage – N.-B.)
13 septembre 1928, p. 1, col. 6 et 7 (Grande-Digue, N.-B.)
27 septembre 1928, p. 1, col. 6 et 7 (Ste-Marie de Kent, N.-B.)
4 octobre 1928, p. 11, col. 3 à 7 (industrie et commerce)
18 octobre 1928, p. 1, col. 6 et 7 (Agriculture – N.-B.); p. 1, col. 6 et 7 (Ste-Marie de Kent, N.-B.)
25 octobre 1928, p. 1, col. 1 à 4 (liqueurs); p. 1, col. 1 à 4 (Nouveau-Brunswick)
25 octobre 1928, p. 1, col. 6 et 7 (Pêcheries – N.-B.); p. 1, col. 6 et 7 (Agriculture – N.-B.)
1 novembre 1928, p. 1, col. 6 et 7 (Pêcheries – N.-B.; inventions; Barachois, N.-B.)
8 novembre 1928, p. 1, col. 6 et 7; p. 7, col. 1 et 2 (Barachois, N.-B.)
22 novembre 1928, p. 1 (parler acadien)
29 novembre 1928, p. 1, col. 1 à 4 (parler acadien)
27 décembre 1928, p. 1, col. 1 à 4 (Agriculture – N.-B.)
3 janvier 1929, p. 1, col. 1 à 4 (Éducation – N.-B.)
21 février 1929, p. 1, col. 3 à 7 (Éducation – N.-B.)
2 mai 1929, p. 1, col. 1 et 2 (émigration et immigration)
30 mai 1929, p. 1, col. 1 à 4 (journaux acadiens)
18 juillet 1929, p. 1, col. 1 à 4 (Éducation – N.-B.)
22 août 1929, p. 1, col. 3 et 4 (Société Ku Klux Klan)
19 septembre 1929, p. 1, col. 1 et 2 (hygiène)
24 octobre 1929, p. 1, col. 1 et 2 (Municipalités – N.-B.)
5 décembre 1929, p. 1, col. 1 et 2 (élevage)
16 décembre 1929, p. 1, col. 1 et 2 (politique et gouvernement)
27 février 1930, p. 1, col. 1 à 4 (politique et gouvernement)
6 mars 1930, p. 1, col. 1 et 2 (industrie et commerce)
27 mars 1930, p. 1, col. 3 (politique et gouvernement); p. 1, col. 4 (sénateurs acadiens)
10 avril 1930, p. 1, col. 6 et 7 (L'Évangéline)
8 mai 1930, p. 1, col. 6 et 7 (Histoire d'Acadie)
8 mai 1930, p. 1, col. 3 à 6 (J.-C. Webster, médecin; articles de musée)
26 juin 1930, p. 1, col. 4 (langue française)
3 juillet 1930, p. 1, col. 1 et 2; p. 8 (Moncton, N.-B.)
17 juillet 1930, p. 1 et 2 (Edouard Richard)
4 septembre 1930, p. 1, col. 1 et 2 (Éducation – N.-B.)
11 septembre 1930, p. 1, col. 1 et 2 (Éducation – N.-B.)
16 octobre 1930, p. 1, col. 1 et 2 (Moncton, N.-B.)
11 décembre 1930, p. 1, col. 1 et 2; p. 7, col. 1 à 3 (Agriculture – N.-B.)
18 décembre 1930, p. 1, col. 1 et 2 (commerce)
26 mars 1931, p. 1, col. 1 et 2 (Agriculture – N.-B.)
7 mai 1931, p. 1, col. 6 (Chemin de fer – N.-B.)
25 juin 1931, p. 1, col. 1 à 4 (Arthur Melanson)
16 octobre 1931, p. 1, col. 1 et 2 (Moncton, N.-B.)
3 juillet 1931, p. 3, col. 1 et 2 (L'Évangéline)
10 juillet 1931, p. 3, col. 1 et 2 (pêcheries)
18 juillet 1931, p. 3, col. 1 et 2 (éducation)
```

```
20 juillet 1931, p. 3, col. 1 et 2 (encyclique)
21 juillet 1931, p. 3, col. 1 et 2 (pension vieillesse)
25 juillet 1931, p. 3, col. 1 et 2 (éducation)
27 juillet 1931, p. 3, col. 1 et 2 (agriculture)
28 juillet 1931, p. 3, col. 1 et 2 (agriculture)
1 août 1931, p. 3, col. 1 et 2 (éducation)
7 août 1931, p. 3, col. 1 et 2 (Monastère – Rogersville)
19 août 1931, p. 3, col. 1 et 2 (pêcheries)
20 août 1931, p. 3, col. 1 et 2 (pêcheries)
21 août 1931, p. 3, col. 1 et 2 (St-Jean, N.-B.)
22 août 1931, p. 3, col. 1 et 2 (Pêcheries – Provinces Maritimes)
28 août 1931, p. 3, col. 1 et 2 (hôpitaux)
1 septembre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (langue française)
3 septembre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (chômage)
12 septembre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (toponymie)
14 septembre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (agriculture)
16 septembre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (Louisiane)
30 septembre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (publicité)
6 octobre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (sanatorium)
10 octobre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (Î.-P.-É.)
13 octobre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (France – Acadie)
23 octobre 1931, p. 3, col. 3 à 5 (politiciens et politiciennes)
28 octobre 1931, p. 3, col. 1 à 4 (sénateur)
10 novembre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (N.-É.)
16 novembre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (Madawaska)
18 novembre 1931, p. 3, col. 1 et 2 (économie)
26 février 1932, p. 3, col. 1 et 2 (politique et gouvernement)
2 mars 1932, p. 3, col. 1 et 2 (politique et gouvernement)
14 mars 1932, p. 3, col. 1 et 2 (démographie)
16 mars 1932, p. 3, col. 1 et 2 (ACJC acadienne)
14 avril 1932, p. 3, col. 1 et 2 (langue française)
22 avril 1932, p. 3, col. 1 et 2 (mariages)
23 avril 1932, p. 3, col. 1 et 2 (L'Évangéline)
25 avril 1932, p. 3, col. 1 et 2 (politique et gouvernement)
14 mai 1932, p. 3, col. 1 et 2 (L'Évangéline)
16 mai 1932, p. 3, col. 1 et 2 (colonisation)
1 juin 1932, p. 3, col. 1 et 2 (colonisation)
4 juin 1932, p. 3, col. 1 et 2 (Chômage – N.-B.)
7 juin 1932, p. 3, col. 1 et 2 (Chômage – N.-B.)
8 juin 1932, p. 3, col. 1 et 2 (Chômage – N.-B.)
25 juin 1932, p. 2, col. 1 et 2 (bilinguisme)
5 juillet 1932, p. 3, col. 1 et 2 (Pêcheries – N.-B.)
16 juillet 1932, p. 3, col. 1 à 4 (politique et gouvernement)
19 juillet 1932, p. 3, col. 1 et 2 (protestantisme)
26 juillet 1932, p. 3, col. 1 et 2 (Alexandre Doucet)
30 juillet 1932, p. 3, col. 1 et 2 (L'Évangéline)
2 août 1932, p. 3, col. 1 et 2 (fête nationale)
12 août 1932, p. 3, col. 1 et 2 (commerce)
19 août 1932, p. 3, col. 1 et 2 (économie)
22 août 1932, p. 3, col. 1 à 4 (Orangistes)
23 août 1932, p. 3, col. 1 à 4 (fonction publique)
```

```
26 août 1932, p. 3, col. 1 et 2 (œuvres de bienfaisance)
2 septembre 1932, p. 3, col. 1 et 2 (Agriculture – N.-B.)
7 septembre 1932, p. 3, col. 1 à 4 (ACJC)
8 septembre 1932, p. 3, col. 1 à 4 (unilinguisme)
6 octobre 1932, p. 7, col. 3 et 4 (bilinguisme)
20 octobre 1932, p. 7, col. 3 et 4 (langue française)
10 novembre 1932, p. 7, col. 3 à 6 (Congrès de pêcheurs)
17 novembre 1932, p. 7, col. 3 et 4 (langue française)
24 novembre 1932, p. 7, col. 3 et 4 (Chant national)
29 décembre 1932, p. 3, col. 1 à 4 (agriculture)
12 janvier 1933, p. 3, col. 3 et 4 (Pêcheries – N.-B.)
26 janvier 1933, p. 3, col. 3 et 4 (Industries – N.-B.)
2 février 1933, p. 3, col. 1 à 4 (politique et gouvernement)
9 février 1933, p. 3, col. 1 à 4 (agriculture)
16 février 1933, p. 3, col. 1 à 4 (agriculture)
23 mars 1933, p. 3, col. 1 à 4 (juge acadien)
20 avril 1933, p. 3, col. 1 et 2 (juge acadien)
27 avril 1933, p. 3, col. 1 et 2 (unilinguisme)
11 mai 1933, p. 3, col. 1 et 2 (Coopératives – N.-B.)
8 juin 1933, p. 3, col. 1 et 2 (Colonisation – N.-B.)
22 juin 1933, p. 1 et 3 (Colonisation – N.-B.)
29 juin 1933, p. 3, col. 1 et 2 (Colonisation – N.-B.)
6 juillet 1933, p. 3, col. 1 et 2 (Pêcheries – N.-B.)
13 juillet 1933, p. 3, col. 1 et 2 (Radio française)
27 juillet 1933, p. 3, col. 1 et 2 (Pêcheries – N.-B.)
10 août 1933, p. 1 et 2 (Philippe-Louis Belliveau)
31 août 1933, p. 3, col. 3 et 4 (église et esclavage)
14 septembre 1933, p. 3, col. 1 et 2 (Pêcheries – N.-B.)
21 septembre 1933, p. 3, col. 1 à 4 (Provinces Maritimes – Union)
28 septembre 1933, p. 1 et 5 (Pascal Poirier, sénateur)
12 octobre 1933, p. 3, col. 1 et 2 (commerce)
26 octobre 1933, p. 3, col. 1 et 2 (Collège St-Joseph de Memramcook, N.-B.)
16 novembre 1933, p. 3, col. 3 et 4 (Sénateurs – N.-B.)
30 novembre 1933, p. 3, col. 1 et 2 (Bûcherons – N.-B.)
7 décembre 1933, p. 3, col. 1 à 4 (Agriculture – N.-B.)
25 janvier 1934, p. 3, col. 1 et 2 (langue française)
22 février 1934, p. 3, col. 1 à 4 (Colonisation – N.-B.)
8 mars 1934, p. 3, col. 1 et 2 (Colonisation – N.-B.)
15 mars 1934, p. 1, col. 1 et 2 (enseignement du français)
22 mars 1934, p. 1, col. 4 et 5 (enseignement du français)
22 mars 1934, p. 3, col. 1 et 2 (politique et gouvernement)
5 avril 1934, p. 3, col. 1 et 2 (Colonisation – N.-B.)
12 avril 1934, p. 3, col. 1 à 4 (langue française)
19 avril 1934, p. 3, col. 3 et 4 (enseignement du français)
26 avril 1934, p. 3, col. 1 et 2 (colonisation)
3 mai 1934, p. 3, col. 1 à 4 (Agriculture – N.-B.)
21 juin 1934, p. 3, col. 1 et 2 (Orangistes)
28 juin 1934, p. 3, col. 1 et 2 (bilinguisme)
5 juillet 1934, p. 3, col. 1 et 2 (Agriculture – N.-B.)
12 juillet 1934, p. 3, col. 1 et 2 (Orangistes)
2 août 1934, p. 3, col. 1 et 2 (Orangistes)
```

```
23 août 1934, p. 3, col. 1 et 2 (langue française)
27 septembre 1934, p. 3, col. 1 à 4 (ACJC)
22 novembre 1934, p. 3, col. 1 et 2 (Colonisation – N.-B.)
10 janvier 1935, p. 3, col. 1 et 2 (Éducation – N.-B.)
24 janvier 1935, p. 3, col. 1 et 2 (Moncton, N.-B.)
31 janvier 1935, p. 3, col. 1 et 2 (politique et gouvernement)
14 février 1935, p. 3, col. 1 et 2 (politique et gouvernement)
21 février 1935, p. 3, col. 1 et 2 (Edouard-Alfred LeBlanc, ptre)
21 mars 1935, p. 3, col. 1 à 4 (Agriculture – N.-B.)
28 mars 1935, p. 3, col. 1 et 2 (Éducation – N.-B.)
18 avril 1935, p. 3, col. 1 et 2 (langue française)
25 avril 1935, p. 3, col. 1 et 2 (Histoire d'Acadie)
2 mai 1935, p. 3, col. 3 à 6 (politique et gouvernement, N.-B.)
9 mai 1935, p. 3, col. 1 à 4 (Service civil)
13 juin 1935, p. 3, col. 1 et 2 (enseignement du français)
4 juillet 1935, p. 3, col. 3 à 6 (politique et gouvernement)
18 juillet 1935, p. 3, col. 1 et 2 (politique et gouvernement)
5 septembre 1935, p. 1, col. 1; p. 3 (pêcheries)
12 septembre 1935, p. 3, col. 3 et 4 (pêcheries)
10 octobre 1935, p. 3, col. 1 et 2 (Alexandre-J. Doucet)
24 octobre 1935, p. 3, col. 1 et 2 (Industries – N.-B.)
12 décembre 1935, p. 3, col. 1 et 2 (bilinguisme)
2 janvier 1936, p. 3, col. 1 et 2 (L'Évangéline)
13 février 1936, p. 3, col. 1 à 4 (colonisation)
26 mars 1936, p. 1, col. 4 et 5 (politique et gouvernement)
26 mars 1936, p. 3, col. 8 (Pierre-J. Veniot, politicien)
2 avril 1936, p. 3, col. 1 et 2 (Hygiène – N.-B.)
9 avril 1936, p. 3, col. 1 à 4 (Hygiène – N.-B.)
30 avril 1936, p. 3, col. 1 à 4 (enseignement du français)
14 mai 1936, p. 3, col. 1 et 2 (protestantisme)
18 juin 1936, p. 3, col. 1 et 2 (langue française); p. 1 et 5 (Memramcook, N.-B.)
9 juillet 1936, p. 3, col. 1 et 2 (Pierre-J. Veniot)
16 juillet 1936, p. 3, col. 1 à 4 (J. Enoil Michaud)
6 août 1936, p. 3, col. 1 et 2 (politique et gouvernement, N.-B.)
13 août 1936, p. 3, col. 3 et 4 (fête nationale)
1 octobre 1936, p. 3, col. 1 et 2 (Agriculture – N.-B.)
22 octobre 1936, p. 1, col. 1 et 2 (question acadienne)
3 décembre 1936, p. 3, col. 1 et 2 (Service civil)
21 janvier 1937, p. 3, col. 1 et 2 (Hygiène – N.-B.)
25 février 1937, p. 3, col. 1 et 2 (A. Melanson, évêque)
4 mars 1937, p. 3, col. 1 et 2 (enseignement du français)
11 mars 1937, p. 3, col. 1 et 2 (bilinguisme)
18 mars 1937, p. 3, col. 1 et 2 (immigrants)
3 juin 1937, p. 3, col. 1 et 2 (Congrès de la langue française)
22 juillet 1937, p. 3, col. 1 et 2 (Éducation – N.-B.)
28 octobre 1937, p. 3, col. 1 (Association des pêcheries – N.-B.)
13 janvier 1938, p. 3, col. 1 et 2 (L'Évangéline)
24 mars 1938, p. 3, col. 1 et 2 (enseignement du français)
3 novembre 1938, p. 3, col. 1 et 2 (Pêcheries – Provinces Maritimes)
17 novembre 1938, p. 3, col. 1 (immigration)
24 novembre 1938, p. 3, col. 1 (commerce)
```

16 février 1939, p. 1 (pape) 24 août 1939, p. 3, col. 1 et 2 (exportations) 30 novembre 1939, p. 3, col. 1 et 2 (politique et gouvernement, N.-B.)

## ROY, Alfred-N. (?)

- articles signés – A. N. R. 1 septembre 1919, p. 1, col. 1 et 2 (*L'Évangéline*) 30 janvier 1922, p. 1, col. 3 (Le Madawaska)

### ROY, Alfred-N.

- rédacteur de *L'Évangéline*
- son mariage

1 septembre 1919, p. 1, col. 1 et 2 25 mai 1920, p. 8, col. 1 (mariage)

#### ROY, Alfred-N.

- Le parler français chez nos élèves Signé : A.-N. Roy
4 septembre 1919, p. 1, col. 1 et 2

## ROY, Alfred-N.

- échos de la Convention du Bureau de commerce Signé : Alfred-N. Roy
22 septembre 1919, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- La Société l'Assomption aux États-Unis Signé : Alfred-N. Roy 9 octobre 1919, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N. (?)

- article sur l'activité orangiste 27 octobre 1919, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- L'Assomption fonde une caisse universitaire Signé : Alfred-N. Roy 15 décembre 1919, p. 1, col. 1 et 2 va 19 août 1920, p. 4, col. 2 et 3

## ROY, Alfred-N.

- « Le Devoir » – 10<sup>e</sup> anniversaire Signé : Alfred-N. Roy 8 janvier 1920, p. 1, col. 1 et 2

### ROY, Alfred-N.

- « Les Acadiens de Terre-Neuve » Signé : Alfred-N. Roy 1 avril 1920, p. 1, col. 1 et 2

## ROY, Alfred-N.

- article au sujet d'erreurs historiques 5 avril 1920, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- 5<sup>e</sup> anniversaire du décès de l'abbé Marcel-François Richard Signé : Alfred-N. Roy 14 juin 1920, p. 1, col. 1 à 4

#### ROY, Alfred-N.

- « Histoire ou romance »

- L'abbé Jean-Louis Le Loutre

Signé: Alfred-N. Roy

24 juin 1920, p. 1, col. 1 et 2

2 septembre 1920, p. 1, col. 1 à 4

14 octobre 1920, p. 1, col. 1 à 3

#### ROY, Alfred-N.

- Le « Standard » de Saint-Jean donne des considérations sur l'histoire acadienne

24 juin 1920, p. 1, col. 1 et 2

va 2 septembre 1920, p. 1, col. 1 et 2

14 octobre 1920, p. 1, col. 1 à 3

31 mars 1921, p. 1, col. 1 et 2

# ROY, Alfred-N.

- article au sujet du décès du père Prosper LeBastard

Signé: Alfred-N. Roy

5 juillet 1920, p. 1, col. 1 et 2

23 septembre 1920, p. 1, col. 1 et 2

15 septembre 1921, p. 1, col. 1 et 2

# ROY, Alfred-N.

- Le droit de grève

Signé: A.-N. Roy

8 juillet 1920, p. 1, col. 1 à 3

#### ROY, Alfred-N.

- article au sujet de notre fête nationale

26 juillet 1920, p. 1, col. 1 et 2

16 août 1920, p. 1

# ROY, Alfred-N.

- « À propos de la caisse écolière »

Signé: Alfred-N. Roy

29 juillet 1920, p. 1, col. 1 et 2, 6 et 7; p. 2

### ROY, Alfred-N.

- Les Acadiens oubliés à Grand-Pré

Signé: Alfred-N. Roy

2 août 1920, p. 1, col. 1 et 2

ROY, Alfred-N.

- articles écrits au sujet de la statue et du terrain à Grand-Pré, N.-É.

2 août 1920, p. 1, col. 1 et 2

19 août 1920, p. 1, col. 7

23 août 1920, p. 1, col. 1 et 2

11 octobre 1920, p. 1, col. 1 et 2

### ROY, Alfred-N.

- Le « Times » devient tolérant

Signé: Alfred-N. Roy

9 août 1920, p. 1, col. 1 et 2

va 16 septembre 1920, p. 1, col. 1 et 2

## ROY, Alfred-N.

- « Le français en affaires »

Signé: Alfred-N. Roy

30 août 1920, p. 1, col. 1 et 2

va 10 février 1921, p. 1, col. 5

va 27 février 1921, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- Nos pêcheurs – Les ravages des chalutiers

Signé: Alfred-N. Roy

9 septembre 1920, p. 1, col. 1 à 4

## ROY, Alfred-N.

- au sujet des élections

20 septembre 1920, p. 1, col. 1 et 2

27 septembre 1920, p. 1, col. 1 à 4

7 octobre 1920, p. 7, col. 1 et 2

11 octobre 1920, p. 1, col. 1 à 3

19 novembre 1920, p. 1, col. 1 et 2

25 novembre 1920, p. 1, col. 5 et 6

#### ROY, Alfred-N.

- « Le parti du Travail »

Signé: Alfred Roy

7 octobre 1920, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- Le prochain recensement

Signé: Alfred Roy

28 octobre 1920, p. 1, col. 1 et 2

18 avril 1921, p. 1, col. 1 et 2

va 2 mai 1921, p. 1, col. 1 et 2

12 mai 1921, p. 1, col. 5

16 mai 1921, p. 1, col. 1 et 2

## ROY, Alfred-N.

- « L'Évangéline »
- Un journal a-t-il le droit de se désintéresser de la politique

Signé: Alfred Roy

# 2 novembre 1920, p. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- « Ceux qui partent... » – Pourquoi déserte-t-on la campagne

Signé: Alfred Roy

11 novembre 1920, p. 1, col. 1 et 2 va 23 mai 1921, p. 3, col. 5 et 6

## ROY, Alfred-N.

- L'Évangéline
- Quelques plaintes La livraison en ville La livraison par la poste

21 février 1921, p. 1, col. 1 et 2

24 février 1921, p. 1, col. 1 et 2

7 mars 1921, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- article au sujet de l'union des provinces Maritimes

Signé: Alfred Roy

7 avril 1921, p. 1, col. 1 et 2

### ROY, Alfred-N.

- au sujet de subsides refusés au Mont Allison et au Collège Saint-Joseph

18 avril 1921, p. 1, col. 6

25 avril 1921, p. 1, col. 4

28 avril 1921, p. 1, col. 3 et 4

## ROY, Alfred-N. (?)

- au sujet d'agriculture

21 avril 1921, p. 1, col. 4 à 7

#### ROY, Alfred-N.

- au sujet du « Times » : « Son masque »

Signé: Alfred-N. Roy

9 mai 1921, p. 1, col. 3 à 5

#### ROY, Alfred-N.

- « Projets d'avenir »

Signé: Alfred-N. Roy

12 mai 1921, p. 1, col. 4

#### ROY, Alfred-N.

- article au sujet des énumérateurs dans le comté de Westmorland, N.-B.

2 juin 1921, p. 1, col. 1 et 2

### ROY, Alfred-N.

- Le tarif – Les graves questions dont on ne parle pas

Signé: Alfred-N. Roy

26 septembre 1921, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- 12 délégués acadiens seulement à la convention des commissaires d'école tenue à Fredericton

Signé: Alfred Roy

28 novembre 1921, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- « Le choix d'un ministre »

15 décembre 1921, p. 1, col. 1 à 4

#### ROY, Alfred-N.

- « L'Évangéline et les partis »

Signé: Alfred Roy

15 décembre 1921, p. 1, col. 3 et 4

## ROY, Alfred-N.

- un petit calcul – Pour que le journal puisse vivre

Signé: Alfred Roy

12 janvier 1922, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- « Pour la terre »
- « Réformes qui s'imposent... L'agriculture paie... Le rôle du journal »

Signé: Alfred Roy

26 janvier 1922, p. 1, col. 4 à 7; p. 3 et 8

#### ROY, Alfred-N.

- Les journaux et les partis – En marge d'une petite discussion

Signé : Alfred Roy

6 février 1922, p. 1, col. 1 à 4

## ROY, Alfred-N.

- article au sujet de la prohibition

23 février 1922, p. 1, col. 1 et 2

## ROY, Alfred-N.

- « L'Évangéline hebdomadaire »
- près de 4000 abonnés
- coût d'opération par année : \$12,000 environ

Signé: Alfred Roy

2 mars 1922, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- « L'Intercolonial » – Les réclamations seront-elles écoutées?

Signé: Alfred Roy

30 mars 1922, p. 1, col. 1 à 4

#### ROY, Alfred-N.

- commentaires sur la brochure de Placide Gaudet intitulée : « Le Grand Dérangement »

8 juin 1922, p. 1, col. 5 et 6

15 juin 1922, p. 1, col. 1 à 4

#### ROY, Alfred-N.

- un recensement incomplet des familles acadiennes dans 10 villes américaines

Signé: Alfred Roy

9 novembre 1922, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- « Vieille légende » – La « domination » acadienne

Signé: Alfred Roy

- il est question de la représentation acadienne dans le secteur public

8 février 1923, p. 1, col. 1 et 2

### ROY, Alfred-N.

- « Nos forêts » - un discours de M. Michaud

Signé: Alfred Roy

22 mars 1923, p. 1, col. 5 à 7; p. 3, col. 5 et 6

#### ROY, Alfred-N.

- chemins de fer : chance égale pour tous?

Signé: Alfred Roy

19 avril 1923, p. 1, col. 1 et 2

3 mai 1923, p. 1, col. 6

## ROY, Alfred-N.

- Les agriculteurs sont apathiques et craintifs

Signé: Alfred Roy

3 avril 1924, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- une forte mortalité infantile
- pratiques idiotes

Signé: Alfred Roy

30 octobre 1924, p. 1, col. 1 à 4; p. 3, col. 3 et 4

#### ROY, Alfred-N.

- notre bois et notre énergie

Signé: Alfred Roy

25 décembre 1924, p. 1, col. 1 et 2

## ROY, Alfred-N.

- Les suggestions d'un cultivateur – Une lettre de M. Fawcett

Signé: Alfred Roy

5 février 1925, p. 1, col. 1 à 4; p. 5, col. 3 à 7

12 février 1925, p. 1, col. 1 à 4

#### ROY, Alfred-N.

- Excellentes « munitions » électorales pour les Bleus

Signé: Alfred Roy

21 mai 1925, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- donner à chaque groupe les responsabilités de la direction de la Société nationale l'Assomption

Signé: Alfred Roy

4 juin 1925, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- deux jours sur l'Île-du-Prince-Édouard
- la situation des Acadiens
- dangers d'anglicisation
- la résistance

Signé : Alfred-N. Roy 20 août 1925, p. 1, col. 1 à 4

#### ROY, Alfred-N.

- article sur l'Union des provinces Maritimes 27 août 1925, p. 1, col. 1 à 4 23 juin 1927, p. 1, col. 1 à 4

#### ROY, Alfred-N.

- au sujet de la nouvelle loi des élections fédérales Signé : Alfred Roy 3 septembre 1925, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- Pour encourager la culture du blé chez nous Signé : Alfred Roy 10 septembre 1925, p. 1, col. 1 et 2 va 1 août 1929, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- La culture des pommes au N.-B. Signé : Alfred Roy 17 décembre 1925, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- Créer une atmosphère française au foyer Signé : Alfred Roy 24 décembre 1925, p. 1, col. 1, 2, 6 et 7

#### ROY, Alfred-N.

- « Vingt-cinq années de progrès »
- liste des couventsSigné : Alfred Royjanvier 1926, p. 1, col. 1 et 2

## ROY, Alfred-N.

- « Esprit de parti, esprit de haine »
Signé : Alfred Roy
25 mars 1926, p. 1, col. 3 à 5
1 avril 1926, p. 5, col. 4 à 7

#### ROY, Alfred-N.

 Pour recevoir des touristes – Donner à l'Acadie française une toilette française Signé : Alfred Roy
 20 mai 1926, p. 1, col. 3 à 5

### ROY, Alfred-N.

- Un examen de conscience à faire

Signé: Alfred Roy

22 juillet 1926, p. 1, col. 3 à 5

#### ROY, Alfred-N.

- Avoir un glorieux passé ne suffit pas
- L'inaction de cette Société nationale l'Assomption deux raisons principales

Signé: Alfred Roy

29 juillet 1926, p. 1, col. 3 à 5

## ROY, Alfred-N.

- au sujet du recensement de 1921

7 octobre 1926, p. 5, col. 1 à 5

1 septembre 1927, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- article au sujet de congrès pédagogique

25 novembre 1926, p. 1, col. 1 à 5

30 décembre 1926, p. 1, col. 6 et 7; p. 6, col. 1 à 5

## ROY, Alfred-N.

- à la veille du soixantième anniversaire

5 mai 1927, p. 1, col. 1 et 2

va 23 juin 1927, p. 1, col. 1 à 4

## ROY, Alfred-N.

- lectures suggérées
- rares bibliothèques au N.-B.

Signé: Alfred Roy

3 mai 1928, p. 1, col. 1 à 4

14 juin 1928, p. 1, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- il est question des commissions à la Société nationale de l'Assomption

Signé: Alfred Roy

28 juin 1928, p. 1, col. 1 et 2

## ROY, Alfred-N.

- rédacteur de L'Évangéline
- directeur du voyage en Louisiane

16 avril 1931, p. 3, col. 1 (photographie incluse)

#### ROY, Alfred-N.

- article intitulé : « Pour assainir le cinéma et former le goût du public

Signé: Alfred Roy

6 juillet 1931, p. 3, col. 1 et 2

#### ROY, Alfred-N.

- compte rendu d'une conférence

29 février 1932, p. 8, col. 3 et 4; p. 3

#### ROY, Alfred-N.

- cours du soir à Moncton – décision prise à la suite d'une allocution du journaliste Alfred Roy 16 novembre 1933, p. 1, col. 8

#### ROY, Alfred-N.

- compte rendu d'une conférence donnée au congrès de l'Association catholique de la jeunesse canadienne à Bouctouche, N.-B.

27 septembre 1934, p. 2, col. 5

## ROY, Alfred-N.

- un des 6 Acadiens décorés par l'Académie française pour services rendus à la cause du français 4 août 1938, p. 1, col. 3

#### ROY, Alfred-N.

- décès du rédacteur de « La Voix d'Évangéline » 22 juillet 1943, p. 1, col. 1 à 3; p. 7, col. 3 à 6 12 août 1943, p. 3, col. 5 et 6

### ROY, Alfred-N.

- éditoriaux dans *L'Évangéline* (articles signés : A. R.)
28 janvier 1943, p. 3
11 mars 1943, p. 3
22 juillet 1943, p. 3

#### ROY, Arthur

- le capitaine Roy après avoir visité Arichat-Ouest repart pour Terre-Neuve 25 janvier 1923, p. 5, col. 6

## ROY, Berthe

- est une grande artiste 17 octobre 1917, p. 8, col. 1

#### ROY, Charles-Judson, prêtre, eudiste

- Bathurst, N.-B.
- nouvel ordonné

15 juillet 1937, p. 1, col. 8; p. 7

#### ROY, Louise

- soprano dramatique
- concerts

26 janvier 1954, p. 2, col. 1 et 2

27 janvier 1954, p. 2, col. 5

#### ROY, Marguerite

- concerts et récitals de cette soprano lyrique de Moncton, N.-B.

31 août 1954, p. 4, col. 3

28 septembre 1954, p. 8, col. 5 et 6

# ROY, Marie-Antoine, prêtre, évêque

- écrit un livre intitulé : « L'état de grâce »

5 juillet 1945, p. 6, col. 3

### ROY, Marie-Antoine, prêtre, évêque

- premier discours prononcé par le nouvel évêque d'Edmundston

23 août 1945, p. 3, col. 3 à 5; p. 2, col. 3 et 4

## ROY, Marie-Antoine, prêtre, évêque

- photos de sa famille

13 décembre 1945, p. 11, col. 4 à 6

### ROY, Marie-Antoine, prêtre, évêque

- donnera une conférence au Congrès national des prêtres-adorateurs

22 juillet 1948, p. 1, col. 8

### ROY, Marie-Antoine, prêtre, évêque

- il est décédé – les obsèques

- biographie

28 octobre 1948, p. 1, col. 4 (photo)

30 octobre 1948, p. 1, col. 4 et 5; p. 3, col. 1 (éditorial)

4 novembre 1948, p. 1, col. 7 et 8

6 novembre 1948, p. 1, col. 6

7 novembre 1948, p. 1 (supplément – photos)

10 novembre 1948, p. 5, col. 3 à 5

#### ROY, Maurice

- éditoriaux dans L'Évangéline

5 novembre 1952, p. 3 (la jeunesse et les « comics »)

29 novembre 1952, p. 3 (la guerre)

20 janvier 1953, p. 3 (littérature immorale)

19 mars 1953, p. 3 (communisme)

#### ROY. Pierre

- ses contributions et ses œuvres à l'Université Saint-Joseph, N.-B.
- courte biographie

18 août 1950, p. 3, col. 4 et 5

#### ROY, J.-Samuel, architecte

- travaux considérables commencés à Bouctouche, N.-B. sous sa direction
- habile contracteur

28 mars 1929, p. 3, col. 3

12 juin 1930, p. 4, col. 3

23 octobre 1930, p. 1, col. 6 et 7

va 11 décembre 1930, p. 6, col. 5 et 6

#### ROY OFFICE, N.-B.

- nouvelles locales

28 juillet 1955, p. 2, col. 5 et 6

8 septembre 1955, p. 3, col. 1

# RUISSEAU-À-L'ANGUILLE, N.-É.

- décès de Louis-A. Surette, natif de l'endroit 12 août 1897, p. 3, col. 1 et 6

# RUISSEAU-À-L'ANGUILLE, N.-É.

- nouvelles locales

2 novembre 1933, p. 4, col. 3

## RUMFORD, N.-B.

- nouvelles locales

11 février 1943, p. 4, col. 4

## RUMILLY, Robert

- Une interview d'une heure avec M. Bourassa Signé: Robert Rumilly 23 août 1932, p. 3, col. 4 à 6

#### RUMILLY, Robert

- l'écrivain visite « L'Évangéline » 23 août 1934, p. 1, col. 5

### RUMILLY, Robert

- « Louis-Joseph Papineau »
Signé : Alphonse Desilets
17 janvier 1935, p. 3, col. 5 (photo) à 8

#### RUMILLY, Robert

- écrivain canadien
- nommé traducteur aux « Livres Bleus » à la Chambre des Communes 27 février 1936, p. 1, col. 4

## RUMILLY, Robert

- auteur de : « Histoire des Acadiens » 24 mars 1955, p. 4, col. 1 et 2 (éditorial) 22 avril 1955, p. 4, col. 1 (éditorial)

## RUMILLY, Robert

- reçoit un doctorat honorifique de l'Université Saint-Joseph 11 mai 1955, p. 2, col. 7 et 8 31 mai 1955, p. 5, col. 1 à 3

## RUSTICO, Î.-P.-É.

voir aussi : BELCOURT, Georges-Antoine, prêtre COUVENT de Rustico, Î.-P.-É.

# RUSTICO, Î.-P.-É.

- New Acadia, Î.-P.-É.

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- première banque acadienne établit par l'abbé Georges Belcourt – « Banque des Fermiers » 23 mai 1888, p. 2, col. 5

va 1 septembre 1927, p. 6, col. 5

# RUSTICO, Î.-P.-É.

- Jérôme Doiron, premier acadien à étudier la médecine, à l'Université Laval 10 octobre 1888, p. 2, col. 4

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- dans le comté de King
- le canton est appelé la Nouvelle Acadie ou « New Acadia »
- colonisation par des familles venant presque toutes de Rustico, Î.-P.-É.
- 4 décembre 1889, p. 1, col. 7

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- prospérité de l'île dans le domaine agricole
- statistiques concernant l'exportation
- on souhaite longue vie à la banque acadienne de Rustico

28 août 1890, p. 2, col. 2

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- canton agricole prospère
- banque acadienne
- fête nationale

27 août 1891, p. 3, col. 3

10 septembre 1891, p. 1 et 3 (Signé : Louis Tesson)

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- établissement acadien

Signé: Louis Tesson

1 octobre 1891, p. 2, col. 4

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- fête des Acadiens
- séance dramatique et musicale
- le curé a obtenu la nomination d'un Français comme inspecteur de nos écoles

31 août 1893, p. 3, col. 2

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- mariage entre M. Joseph-Octave Arsenault, inspecteur des écoles acadiennes et Mlle Jeanne Gallant Signé : J. A. G.

21 juin 1894, p. 2, col. 5

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- décès d'Adrien Doiron, caissier de la Banque des fermiers de l'endroit

2 août 1894, p. 2, col. 5

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- une assemblée dans le but d'introduire la « Société des Artisans Canadiens » dans la paroisse
- M. F.-J. Buote, organisateur de la Société pour l'île

6 novembre 1902, p. 3, col. 4

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- nouvelles locales

19 juillet 1923, p. 5, col. 7; p. 7, col. 5

18 juillet 1929, p. 5, col. 5 et 6

22 janvier 1931, p. 6, col. 4 et 5

4 août 1931, p. 4, col. 3 et 4

31 mars 1932, p. 6, col. 3 et 4

31 août 1933, p. 1 (famille Pineau)

23 août 1934, p. 4, col. 3 (congrès)

6 septembre 1934, p. 1, col. 8; p. 6 (congrès)

5 août 1937, p. 1, col. 6 et 7 (Alice Pineau)

30 juin 1938, p. 1 (fête: Mgr Jean Chiasson)

27 juillet 1939, p. 2 (Mgr J. C. McGuigan)

12 septembre 1940, p. 5, col. 4

19 septembre 1940, p. 5, col. 3

28 novembre 1940, p. 5, col. 4

26 mai 1955, p. 6, col. 7 et 8

18 juin 1955, p. 9, col. 5 et 6

29 juin 1955, p. 6, col. 1 à 3

6 juillet 1955, p. 2, col. 3

19 juillet 1955, p. 7, col. 4

6 août 1955, p. 5, col. 5

24 août 1955, p. 5, col. 8

31 août 1955, p. 5, col. 5

21 octobre 1955, p. 6, col. 4

17 novembre 1955, p. 10, col. 8

5 décembre 1955, p. 7, col. 4

15 décembre 1955, p. 3, col. 7

# RUSTICO, Î.-P.-É.

- l'abbé Jean-Louis Beaubien ouvrit la première école à Rustico, vers 1815

Signé: J.-Henri Blanchard

1 septembre 1927, p. 6, col. 3 et 4

24 novembre 1927, p. 9, col. 5

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- notes historiques de la paroisse de Rustico, Î.-P.-É.

Signé : J.-Henri Blanchard

- photographies : église, curé et prêtres de la paroisse

1 septembre 1927, p. 6

#### RUSTICO, Î.-P.-É.

- Rustico fête le jubilé d'or sacerdotal de l'abbé Jean Chiasson

5 juillet 1928, p. 1, col. 3, 6 et 7; p. 3 et 6

## RUSTICO, Î.-P.-É.

- La paroisse se prépare à célébrer 4 anniversaires

7 avril 1938, p. 1, col. 3 et 4; p. 6

28 juillet 1938, p. 1, col. 3 et 4

18 août 1938, p. 1, col. 5; p. 7

## RUTLEDGE, Joseph Lester

- éditoriaux dans *L'Évangéline* 31 janvier 1950, p. 3 (mortalités)

RYAN, Joseph-L., juge
- Chevalier de l'Ordre Saint-Sylvestre
10 mars 1950, p. 4, col. 3 et 4 (photo)